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Kate babeh gue, menang gak boleh 
jemawa, kalah pun harus legowo. Tapi, 
kudu sportif. Kalo curang, harus men-
gakui, tapi kalo tak ada kecurangan, 
jangan mencari-cari alasan.

Menang

Salam dari Kedoya

CELETUK
Bang

ECERAN Rp. 4.000,—

Tim RIDO Buat Sayembara

Prabowo Berikan TV & WC Tiap Sekolah 

Bersambung Hal.7

JAKARTA RAYA - Presiden 
Prabowo Subianto me nya-
takan komitmennya untuk 
memperbaiki pendidikan 
pada puncak perayaan Hari 
Guru Nsaional 2024 di 
Velodrome, Jakarta, Kamis 
(28/11).

Komitmen tersebut, per-

tama Prabowo akan 
memberikan program pe-
latihan profesi guru (PPG) 
kepada 806.486 guru ASN 
dan non ASN. Program akan 
dimulai pada tahun 2025.

“Komitmen kami pe me-
rintah untuk mening katkan 
kesejahteraan dan kualitas 

guru pada tahun 2025 akan 
dilaksanakan PPG untuk 
806.486 guru ASN dan non 
ASN,” ujarnya.

Prabowo merinci di tahun 
2025, ditargetkan ada 1.932. 
666 guru yang ber sertifikat 
pendidik. 

Ia mengatakan anggaran 
untuk kesejahteraan guru 
ASN dan non ASN akan naik 
pada tahun 2025 menjadi 
Rp81,6 triliun. “Naik Rp16,7 
triliun (dari 2024) untuk 
kesejahteraan guru,” tutur-
nya. 

Tak hanya itu, Prabowo 
berjanji akan memberikan 

televisi canggih di tiap 
sekolah di seluruh Indonesia. 
Dari pemberian TV canggih 
ini, ia berharap seluruh guru 
dapat memanfaatkan untuk 
kegiatan belajar mengajar 
dengan baik kepada seluruh 
siswa.

Ia meminta para guru untuk 
bersabar lantaran pembagian 
televisi canggih ini akan 
diberikan tiga sampai empat 
bulan ke depan.

“Insya Allah dalam waktu 
yang tidak lama lagi saya akan 
menempatkan TV yang cu-
kup canggih di setiap sekolah 
di seluruh Indonesia. Dari 

layar-layar TV yang ini kita 
akan siarkan pelajaran-
pelajaran semua, ilmu yang 
diperlukan sehingga tidak 
ada sekolah di mana guru-
gurunya kurang dan tidak 

bisa memberikan pelajaran 
ke anak-anak,” kata dia.

Prabowo juga berkeinginan 
semua bangunan sekolah 

Prabowo berjanji akan memberikan televisi 
canggih di tiap sekolah di seluruh Indonesia. 
Dari pemberian TV canggih ini, ia berharap 
seluruh guru dapat memanfaatkan untuk 
kegiatan belajar mengajar dengan baik 
kepada seluruh siswa.

Presiden Prabowo.
CNBCINDONESIA COM

JAKARTA RAYA - Tim Pemen-
angan Ridwan Kamil-Suswono 
(RIDO) menyatakan bahwa pe-
milihan gubernur DKI Jakarta 2024 
akan digelar dalam dua putaran. 
Selain itu, tim RIDO juga mem-
buat sayembara berhadiah uang 
tunai Rp 10 juta bagi siapa saja 
yang bisa membuktikan kecurang-
an di Pilkada DKI Jakarta. 

Pernyataan tersebut disampa-
ikan langsung Ketua Tim Pemen-
angan RIDO, Ahmad Riza Patria, 
dalam konferensi pers yang di-
gelar di Kantor DPD Partti Golkar 
Jakarta, dikutip Kamis (28/11) 
dini hari.

Ahmad Riza menyebut bahwa 
Pilkada Jakarta akan berlangsung 
dua putaran. Ini berdasarkan 
data yang dihimpun dari tim 
koalisi partai pendukung RIDO 
bersama seluruh relawan 

“Ini hasil dari pada real 
count atau hitungan 
yang sesungguhnya, 
yang dilakukan oleh 

tim data pada paslon 
nomor urut sattu yaitu 

Ridwan Kamil dan 
Suswono,”

Ketua Tim Pemenangan RIDO, Ahmad Riza. STATIC.PROMEDIATEKNOLOGI.ID

JAKARTARAYA
Terlibat Tawuran, 
KJP Plus 11 Siswa SMK 
di Jaksel Dicabut

“Kami bertahan di babak pertama, tetapi kami membuat beberapa keputusan 
yang buruk dengan umpan terakhir. Kami bersaing dan berjuang sampai 
penalti. Saya puas bahwa tim bersaing dengan baik,” 

Real Madrid Kalah Hattrick 
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JAKARTARAYA - PDIP 
tengah merana di Pilkada 
serentak 2024. Partai ber-
lambang banteng mon-
cong putih itu tak percaya 

bisa keok di empat prov-
insi besar di Pulau Jawa, 
termasuk Jawa Tengah 
yang disebut-sebut seba-
gai kandang banteng. 

Di pemilihan gubernur 
Banten, pasangan Airin 
Rachmi Diany-Ade Su-
mardi yang diusung PDIP 
bersama Golkar harus 

menelan pil pahit. 
Berdasarkan hasil hitung 

cepat, Rabu (27/11), pukul 
23.47 WIB dengan 100 
persen suara yang masuk, 
pasangan Soni-Dimyati 
yang disokong KIM Plus 
memperoleh suara 57,52 
persen. Sedangkan jago-
an PDIP memperoleh 

42,48 persen suara ber-
dasarkan hasil quick count 
Charta Politika.

Kemudian di Pilkada 
Jawa Barat, pasangan Je-
je Wiradinata-Ronal Su-
rapradja, babak belur. 
Pasangan yang diusung 
PDIP ini kalah telak den-
gan jagoan KIM Plus, 

Dedi Mulyadi-Erwan Se-
tiawan 61,16 persen ber-
dasarkan hasil quick 
count Indikator Politik 
per Rabu (27/11) pukul 
20.29 WIB, dengan data 
masuk 100 persen.

Di Jawa Timur, KIM Plus 
berjaya. Gabungan partai 
yang mengusung Khofi-
fah Indar Parawansa-Emil 
Dardak meraih 58,14 
persen menumbangkan 
jagoan PDIP Tri Risma 
Harini-Zahrul Azhar Asu-
m  ta 33,48 persen hasil 
quick count LSI Denny 
JA per Rabu (27/11) pukul 
16.42 WIB, dengan data 
suara masuk 98,29 persen.

Yang bikin miris hati 
Pilgub di Jawa Tengah. 
Wilayah yan disebut-se-
but kandang Banteng ini 
malah menjadi saksi bisu 
tumbangnya banteng. 

PDIP Salahkan Partai Cokelat
“(Ini) 
anoma-
li yang 

pertama, di 
luar nalar kami. 
Seorang Ai-
rin, Ketua Tim 
Pemenangan 
Prabowo-Gi-
bran, sukses 
memenangkan 
Prabowo-Gibran 
di Banten, pada 
saat dia menjadi 
calon gubernur, 
harus mengala-
mi intervensi 
kekuasaan 
untuk meng-
gagalkan ke-
menangan,”

JAKARTA RAYA - Timnas Indonesia naik 
lima peringkat dengan menduduki posisi 
125 dunia dalam daftar ranking FIFA yang 
dirilis Kamis (28/11) malam waktu Indo-
nesia.

Sebelumnya, pada 24 Oktober 2024, FIFA 
merilis rangking timnas Indonesia dengan 
menduduki peringkat 130 dunia. 

Kenaikan peringkat ini disebabkan ke-
menangan atas Arab Saudi pada laga Kua-
lifikasi Piala Dunia 2026 yang berlangsung 
19 November lalu.

Empat hari sebelumnya Timnas Indone-
sia menderita kekalahan dari Jepang, namun 
keberhasilan menundukkan skuad Green

Timnas Indonesia 
Ranking 125 Dunia

Timnas Indonesia. LIGA ID
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KJP Plus 11 Siswa SMK “Kami bertahan di babak pertama, tetapi kami membuat beberapa keputusan 

yang buruk dengan umpan terakhir. Kami bersaing dan berjuang sampai 
penalti. Saya puas bahwa tim bersaing dengan baik,” 

Real Madrid Kalah Hattrick 

JAKARTA RAYA - Menteri 
Koordinator Bidang Pangan 
Zulkifli Hasan memastikan 
harga dan stok kebutuhan 
bahan pokok akan stabil men-
jelang Natal dan Tahun Baru 
(Nataru) 2025. 

Hal itu ia sampaikannya usai 
mendapatkan laporan dari 
Menteri Pertanian Andi Am-
ran dan Menteri Perdagang-
an Zulkifli Hasan.

“Harga stabil, stok barang 
sembako cukup di pasaran, 
Nataru Insyaallah aman,” tu-
turnya dalam konferensi pers 
di kantor Kementerian Kelau

JAKARTA RAYA - Ketua DPP 
PKS Mardani Ali Sera meng-
akui dukungan partai di Ko-
alisi Indonesia Maju Plus (KIM 
Plus) untuk memenangkan 
Ridwan Kamil-Suswono (RI-
DO) di Pilkada Jakarta 2024, 
belum optimal.

Hal itu disampaikannya saat 
merespons hasil hitung cepat 
atau quick count yang me-
nunjukkan perolehan suara 
RK-Suswono kalah dari pa-
sangan nomor urut 3, Pramo-
no Anung-Rano Karno.

“Kami percaya partai 14 atau 
16 kita yang dukung itu ba-
gus-bagus semua, Tapi kema-
rin nampaknya belum opti-
mal,” ujar Mardani di Kom-
pleks Parlemen, Jakarta, 
dikutip cnnindonesia, Kamis 

PKS Akui 
KIM Plus Tak 
Maksimal 
Usung RIDO

Bersambung Hal.7

Zulkifli Hasan
ANTARA.COM

Zulhas Pastikan 
Kebutuhan 
Pangan Stabil 
Jelang Nataru

Sekjen PDIP- Hasto Kristiyanto.
KUMPARAN COM



JAKARTA RAYA-Untuk memenuhi keterwakilan perempuan 
minimal 30 persen juga membutuhkan partisipasi masyarakat, 
bukan hanya peran dari partai politik.

Hal itu dikatakan anggota DPR Rahayu Saraswati dalam we-
binar bertajuk "Polemik Keterwakilan Perempuan di Parlemen 
dalam Pemilu 2024" yang dipantau dari Jakarta, kemarin.

"Partai sudah melakukan apa yang sebisa partai, tetapi kal-
au masyarakatnya memilih bukan kader perempuan, bisa apa?" 
ujar Rahayu.

Wakil Ketua Komisi VII DPR ini lantas merujuk pada pen-
calonan Diah Pitaloka, politikus perempuan yang tidak terpi-
lih untuk menjadi anggota DPR pada periode 2024–2029.

Ia menjelaskan bahwa Diah Pitaloka sebelumnya sudah 
menjadi anggota DPR selama dua periode, yakni 2014–2019, 
kemudian 2019–2024. Selain itu, Diah Pitaloka juga menem-
pati nomor urut satu di surat suara pemilihan legislatif.

"Sudah incumbent, nomor urut satu pula. Partainya sudah 
menempatkan dia (Diah Pitaloka) di posisi tertinggi," kata 
Rahayu.

Akan tetapi, Diah Pitaloka tetap tidak terpilih sebagai anggota 
DPR periode 2024–2029. Menurut Rahayu, hal tersebut menun-
jukkan pentingnya partisipasi masyarakat untuk memenuhi 
keterwakilan perempuan, khususnya di lembaga legislatif.

Rahayu menjelaskan bahwa situasi tersebut akan berbeda 
apabila pemilihan anggota legislatif di Indonesia mengguna-
kan sistem proporsional tertutup, di mana partai politik memi-
liki kuasa untuk menentukan nomor urut calon dan memas-
tikan keterwakilan perempuan.

Apabila keterwakilan perempuan tetap tidak terpenuhi setelah 
menerapkan sistem proporsional tertutup, lanjut dia, maka 
baru bisa sepenuhnya menyalahkan partai politik. "Karena 
partai yang menaruh," ucap Rahayu.

Sedangkan, untuk sistem pileg yang proporsional terbuka, 
sebagaimana yang saat ini berlangsung di Indonesia, maka 
Rahayu memandang penting bagi masyarakat untuk mem-
peroleh edukasi mengenai pentingnya keterwakilan perem-
puan di lembaga legislatif, bukan hanya partai politik. n (jr)
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JAKARTA RAYA-Menempatkan institusi Kepolisian Negara 
Republik Indonesia (Polri) menjadi di bawah kementerian 
dinilai belum relevan pada saat ini.

Menurut anggota Komisi III DPR RI Nasir Djamil ada se-
jumlah faktor yang membuat hal itu belum relevan, di anta-
ranya karena pembangunan hukum yang belum sempurna, 
budaya hukum yang lemah, ekonomi masyarakat yang masih 
sulit, serta tingkat pendidikan yang rendah.

"Memang benar ada beberapa negara yang menempatkan 
kepolisian di bawah kementerian. Akan tetapi, di Indonesia 
belum bisa dilakukan, bahkan mungkin dalam beberapa tahun 
ke depan," kata Nasir di Jakarta, kemarin.

Dengan berbagai tantangan internal yang terjadi saat ini, 
menurut dia, menempatkan Polri di bawah kementerian da-
lam situasi ini justru akan memperburuk keadaan.

Nasir menilai penempatan Korps Bhayangkara selaku insti-
tusi yang langsung bertanggung jawab kepada Presiden ada-
lah hal sudah tepat.

Walaupun begitu, dia ingin agar Presiden Prabowo Subian-
to memimpin langsung reformasi hukum dan pembaruan 
sistem hukum di Indonesia, terutama pada institusi Polri.

Ia berpendapat bahwa peran Presiden sangat perlu untuk 
memastikan penegakan hukum yang adil dan menghormati 
hak asasi manusia (HAM).

"Presiden sangat diharapkan berada di garda depan untuk 
memimpin penegakan hukum yang tidak sewenang-wenang 
dan menghormati hak asasi manusia. Hal ini penting untuk 
membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi pe-
negak hukum," kata dia.

Selain itu, lanjut dia, pemberian sanksi tegas terhadap anggo-
ta Polri harus secara konsisten. Kepemimpinan di tubuh Pol-
ri harus menghadirkan kredibilitas serta kepercayaan masy-
arakat.

"Kalau pimpinan mampu memberikan keteladanan, kami 
percaya anggota kepolisian yang berada di bawah kepemim-
pinan tersebut pasti akan loyal dan tidak berbuat aneh-aneh," 
katanya.

Sebelumnya, muncul usulan dari berbagai kalangan agar 
Polri ditempatkan di bawah Kementerian Dalam Negeri atau 
TNI. Usulan itu disampaikan terkait dengan isu netralitas dan 
juga agar memperkuat keamanan nasional. n (jr)

Polri Dibawah Kementerian 
Dinilai Belum Relevan

Keterwakilan Perempuan 
di Politik juga Butuh 
Partisipasi Masyarakat

JAKARTA RAYA-Badan Ker-
ja Sama Antar-Parlemen 
(BKSAP) DPR RI sebagai 
aktor diplomasi jalur kedua 
(second track diplomacy) 
berupaya mengimbangi pe-
merintahan Presiden RI Pra-
bowo Subianto yang mena-
ruh fokus besar terhadap isu 
internasional.

"Kami harus mengimbangi 
Pak Prabowo, ini personal 
analisis. Dulu, Pak Jokowi 
(Joko Widodo) concentrate 
on domestic issues, Pak Pra-
bowo since the first day con-
centrate on international 
issues, bahkan kayak gigi 
lima, berapa negara didatangi 

(setelah dilantik)," kata Ketua 
Badan Kerja Sama Antar-Par-
lemen (BKSAP) DPR RI Mar-
dani Ali Sera di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta, 
kemarin.

Menurut dia, peran diplo-
masi parlemen perlu beri-
ringan dengan upaya-upaya 
kerja sama internasional yang 
dijalin oleh pemerintah.

"Kami karena second track 
perlu catch up perlu dekatan, 
jangan sampai yang sini 
(pemerintah) gigi lima, kita 
(BKSAP) gigi (satu), itu repot 
karena setiap kerja sama dan 
kesepakatan internasional 
perlu ada payung legisla-

sinya, perlu ada dukungan 
support dari parlemennya," 
ujarnya.

Dia lantas menuturkan bah-
wa Rencana Strategis (Renst-
ra) BKSAP DPR RI periode 
2024-2029 fokus pada diplo-
masi antarparlemen yang 
berdaya, berdampak, dan 
berpengaruh.

"Renstra BKSAP lima tahun 
ke depan ada tiga kata kun-
cinya: berdaya, berdampak, 
dan berpengaruh," ucapnya.

Adapun saat ini, kata dia, 
pihaknya baru saja melang-
sungkan rapat pimpinan 
untuk membahas soal pel-
uncuran Grup Kerja Sama 

Bilateral (GKSB) BKSAP DPR 
RI periode 2024-2029.

“Kami baru saja membahas 
tentang launching GKSB 
untuk periode ini dengan 
mempertimbangkan keama-
nan dan perdamaian sebagai 
bagian langkah BKSAP seba-
gai second track diplomacy," 
tuturnya.

Sementara itu, Wakil Ketua 
BKSAP DPR RI Ravindra Air-
langga mengatakan bahwa 
diplomasi parlemen memi-
liki peran yang penting sebab 
diperlukan pula payung le-
gislasi atas jalinan kerja sama 
internasional.

Selain itu, lanjut dia, sejum-

lah isu yang dihadapi Indo-
nesia juga bersifat transna-
sional, seperti persoalan 
pengungsi (refugees) Rohin-
gya di Indonesia yang dapat 
berdampak ke kawasan apa-
bila tidak ditangani dengan 
baik.

"Isu refugees tidak bisa di-
tangani oleh satu negara 
apalagi dengan adanya krisis 
Myanmar banyak sakali se-
karang pengungsi itu datang 
ke daerah dekat Aceh, dan 
kita Indonesia sebagai nega-
ra belum signed itu conven-
tion on refugee," kata Ra-
vindra pada kesempatan yang 
sama. n (jr)

BKSAP DPR Fokus Terhadap Isu Internasional

JAKARTA RAYA - Dinas 
Perhubungan (Dishub) DKI 
Jakarta diminta untuk mem-
perketat jam operasional truk 
yang hendak melintas dari 
luar Jakarta.

“Pengaturan jam opera-
sional truk itu berpegang 
kepada Peraturan Gubernur 
(Pergub) DKI Jakarta Nomor 
89 Tahun 2020, dan juga 
Undang-Undang Nomor 22 
Tahun 2009 tentang Lalu 
Lintas dan Angkutan Jalan,” 
kata anggota DPRD DKI Ja-
karta Fraksi PDI Perjuangan 
Hardiyanto Kenneth

di Jakarta, kemarin.
Tercatat terdapat jam la-

rangan operasional di Jalan 
Tol Dalam Kota, dan Jalan 

Non-Tol Utama, pada Pagi: 
06.00 - 09.00 WIB. Sore: 
16.00 - 20.00 WIB. Kelaikan 
Kendaraan, Muatan dan 
Dimensi, Keselamatan Pe-
ngemudi dan Penumpang, 
Pengawasan dan Penega-
kan, dan Larangan Peng-
gunaan Jalan.

Aturan ini berlaku untuk 
truk dengan lebih dari dua 
sumbu dan truk pengangkut 
barang berbahaya. Dan 
pengecualian, untuk truk 
pengangkut barang kebutu-
han pokok seperti sembako, 
bahan bakar, atau barang 

darurat diizinkan beroper-
asi di luar jam larangan.

Kenneth menyampaikan 
pembatasan diperlukan se-
bab akhir-akhir ini banyak 
kecelakaan lalu lintas di 
daerah yang melibatkan truk 
kontainer.

Salah satunya kecelakaan 
truk ekspedisi yang di-
kemudikan Ade Zakarsih 
(44) menabrak sejumlah 
kendaraan di persimpangan 
lalu lintas Slipi, Palmerah, 
Jakarta Barat, pada Selasa 
(26/11), sekitar pukul 06.47 
WIB. n (jr)

JAKARTA RAYA - Untuk penyem-
purnaan Rancangan Peraturan 
 Daerah (Raperda) APBD DKI Jakar-
ta Tahun Anggaran 2025, Penjabat 
(Pj) Gubernur Provinsi DKI Jakarta 
Teguh Setyabudi akan menindak-
lanjuti saran dan rekomendasi dari 
DPRD DKI Jakarta.

Dia mengapresiasi DPRD DKI Ja-
karta yang telah memberikan per-
setujuan terhadap Raperda tentang 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) DKI Jakarta Tahun 
Anggaran 2025 secara tepat waktu. 
Adapun tenggat waktu terakhir un-
tuk persetujuan Raperda APBD, 
yaitu 30 November 2024.

“Saya mengucapkan terima kasih 
dan memberikan apresiasi seting-
gi-tingginya kepada pimpinan dan 
seluruh anggota DPRD DKI Jakarta 
atas kecermatan, ketelitian, dan kes-
ungguhan dalam menelaah seluruh 
substansi materi Raperda ini. Sehing-
ga, Raperda ini bisa selesai tepat 
waktu,” kata Teguh dalam Rapat 
Paripurna di Gedung DPRD DKI 
Jakarta, Kebon Sirih, Jakarta Pusat 
kemarin.

Adapun nilai anggaran yang diren-
canakan dalam Raperda APBD DKI 
Jakarta Tahun Anggaran 2025 sebe-
sar Rp 91,34 triliun.

Anggaran tersebut difokuskan 
untuk peningkatan kualitas pendi-
dikan di Jakarta; pemberian ban-
tuan sosial kepada masyarakat Ja-
karta; peningkatan akses pemberi-
an hunian layak, aman dan terjang-

Istimewa

Truk ODOL yang masuk ke Jakarta.

Dishub Diminta Perketat Jam Operasional 
Truk dari Luar Jakarta

Anggota Komisi III DPR RI Nasir Djamil.

Istimewa

Sempurnakan Raperda APBD 2025

Teguh Setyabudi akan Tindak 
Lanjuti Rekomendasi DPRD DKI
Adapun nilai anggaran 
yang direncanakan 
dalam Raperda APBD 
DKI Jakarta Tahun 
Anggaran 2025 sebesar 
Rp 91,34 triliun.

Istimewa

Penjabat Gubernur Provinsi DKI Jakarta Teguh Setyabudi menandatangani Rancangan Peraturan Daerah 
(Raperda) Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) DKI Tahun Anggaran 2025.

kau; penyediaan ruang terbuka hijau 
(RTH); serta peningkatan jaringan 
transportasi publik untuk mengu-
rangi tingkat kemacetan dan polu-
si udara.

Selain itu, Raperda tersebut juga 
memfokuskan penanganan stunting 
pada anak agar tumbuh dan berkem-
bang secara optimal; upaya pen-
anggulangan banjir dengan pening-
katan kapasitas sungai dan saluran 
drainase; peningkatan layanan kese-
hatan dengan penyediaan fasilitas 

dan peralatan kesehatan berdasarkan 
standar kebutuhan layanan unggu-
lan stratifikasi sesuai Peraturan Men-
teri Kesehatan; serta mempertahan-
kan kestabilan dan ketahanan pang-
an, dan penanganan pengangguran 
melalui Pelatihan Kerja Berbasis 
Kompetensi yang berlisensi/sertifi-
kasi BNSP (Badan Nasional Sertifi-
kasi Profesi).

Dalam Rapat Paripurna tersebut, 
anggota DPRD DKI Jakarta M. Tau-
fik Zoelkifli membacakan laporan 

hasil pembahasan Badan Anggaran 
(Banggar) terhadap Raperda APBD 
DKI Jakarta Tahun Anggaran 2025.

Kemudian, Ketua DPRD DKI Jakar-
ta Khoirudin meminta persetujuan 
dari seluruh anggota dewan yang 
hadir dalam Rapat Paripurna terse-
but. Setelah mengantongi persetu-
juan dari para anggota dewan, Khoi-
rudin mengetuk palu tanda Raperda 
APBD DKI Jakarta Tahun Anggaran 
2025 telah sah disetujui DPRD DKI 
Jakarta. n (jr)



Baznas Diminta 
Tekan Kemiskinan 
di Kepulauan Seribu

JAKARTA RAYA- Badan Amil Zakat Nasional/ Badan Zakat 
Infak Sedekah (Baznas)/(Baziz) diminta untuk menekan ang-
ka kemiskinan di wilayah Kabupaten Kepulauan Seribu me-
lalui optimalisasi zakat.

"Tujuan pendirian Baznas (Bazis) itu adalah mengurangi 
angka kemiskinan salah satunya dengan memanfaatkan dana 
zakat," kata Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Kepulauan Seribu, 
Muhammad Fadjar Churniawan di Jakarta, kemarin.

Ia mengatakan angka kemiskinan itu bisa berkurang dengan 
menekan pengeluaran di satu sisi dan meningkatkan produk-
tivitas di sisi yang lain. Salah satunya untuk Kepulauan Seribu 
melalui budidaya ikan.

Ia mengapresiasi program Baznas (Bazis) yakni Program Se-
nyum Teluk Jakarta yang membuat budidaya Kerapu Cantang 
di Keramba Jaring Apung di Pulau Tidung Kepulauan Seribu.

Dia mengucapkan terima kasih kepada penyumbang zakat 
yang sudah berkontribusi dan diharapkan program Baznas 
(Bazis) dapat memberi kemaslahatan yang lebih luas lagi.

"Kegiatan ini dapat meningkatkan perekonomian masyara-
kat nelayan di wilayah Kepulauan Seribu," kata dia.

Baznas (Bazis) Provinsi DKI Jakarta kembali memanen Ikan 
Kerapu Cantang di Keramba Jaring Apung (KJA), yang berlo-
kasi di sekitar perairan Jembatan Cinta, Kelurahan Pulau Tidung, 
Kecamatan Kepulauan Seribu Selatan, kemarin.

Sementara Ketua Baznas (Bazis) Provinsi DKI Jakarta, Akh-
mad H. Abubakar mengatakan kegiatan ini merupakan Program 
Senyum Teluk Jakarta dan ini panen yang kelima.

Ia mengatakan tugas Baznas, khususnya Baznas (Bazis) di 
Provinsi DKI Jakarta yang pertama adalah menurunkan ting-
kat kemiskinan.

"Kalau menurunkan tingkat kemiskinan sudah kita wujudkan 
dan tentu saja dampaknya akan meningkatkan kesejahteraan 
dari masyarakat yang ekonominya minim atau kurang," kata 
dia. n (jr)
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JAKARTA RAYA-Sebanyak 334 calon penghuni Rumah Susun 
Sederhana Sewa (Rusunawa) Pasar Rumput, Jakarta Selatan, 
mendapatkan kunci penempatan, dari Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta bersama Kementerian Dalam Negeri, Kemente-
rian Sosial dan Kementerian Perumahan dan Kawasan Pemuki-
man.

“Alhamdulillah sampai dengan hari ini calon penghuni yang 
sudah mendaftar baik secara 'online' maupun 'offline' seba-
nyak 1.314 calon penghuni," kata Penjabat Gubernur DKI 
Jakarta Teguh Setyabudi saat penyerahan kunci di Rusunawa 
Pasar Rumput, Jakarta Selatan, kemarin.

Untuk saat ini yang sudah "clear" dan "clean" untuk meny-
elesaikan segala persyaratan administrasi sebanyak 334 pen-
daftar. "ni yang kemudian diserahkan kuncinya pada hari ini," 
katanya.

Teguh memaparkan total jumlah hunian di Rusunawa Pasar 
Rumput adalah 1.980 unit. Untuk masyarakat yang terprogram 
telah disediakan sebanyak 689 unit, termasuk 418 unit yang 
dipergunakan korban kebakaran Manggarai dan akan digra-
tiskan sampai 27 Oktober 2025.

Selain itu juga telah disiapkan unit untuk warga yang akan 
terdampak relokasi Kali Ciliwung. Selanjutnya tersedia 1.295 
unit untuk masyarakat berpenghasilan rendah.

Calon penghuni rusunawa tersebut juga terdiri dari ASN, 
guru, TNI dan Polri yang masih berpangkat rendah, UMKM 
hingga wartawan.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan terus me-
metakan rusun-rusun yang masih memiliki unit kosong untuk 
masyarakat yang membutuhkan.

"Pastinya ini akan terus kami petakan karena di DKI Jakarta 
masih cukup banyak rusun-rusun yang unitnya kosong. Dan 
ini nantinya alokasinya kami juga akan menyelesaikan den-
gan kementerian dan lembaga terkait," katanya.

Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian berharap program 
seperti ini tak hanya dijalankan di Jakarta. Daerah-daerah 
lain juga perlu untuk melakukan hal serupa sehingga semakin 
banyak warga yang membutuhkan bisa mendapatkan hunian 
yang layak.

"Ada 552 wilayah, 38 provinsi gubernur, 98 wali kota, 416 
bupati yang harus kita sentuh hatinya untuk membuat gerakan 
yang sama yang dimulai dari Pemda DKI," kata Tito. n (jr)

Pemprov DKI Serahkan Kunci 
kepada 334 Calon Penghuni 
Rusun Pasar Rumput

JAKARTA RAYA- Sebanyak 
tujuh Pejabat Pimpinan Ting-
gi Pratama (eselon II) dilan-
tik Penjabat Gubernur Prov-
insi DKI Jakarta Teguh Sety-
abudi di Balai Kota, Jakarta 
Pusat kemarin.

Teguh dalam pesannya me-
ngatakan pejabat yang dilan-
tik ini telah melewati tahap 
evaluasi kinerja dan uji kom-
petensi (job fit) Pejabat Pim-
pinan Tinggi Pratama di ling-
kungan Pemprov DKI Jakarta.

"Jadi, mutasi dan promosi 
itu adalah proses kedinasan 

yang sangat wajar dalam me-
nyeimbangkan dan menyela-
raskan organisasi di peme-
rintahan, khususnya di Pem-
prov DKI Jakarta. Saya ber-
harap kepada yang baru saja 
dilantik, ayo kita tetap jaga 
koordinasi dan menjaga hu-
bungan yang baik dalam 
membangun Kota Jakarta," 
kata Teguh.

Ia mengucapkan selamat 
kepada para pejabat yang 
telah dilantik. Menurutnya, 
amanat baru tersebut perlu 
dilaksanakan dengan penuh 

dedikasi untuk mendorong 
pembangunan Jakarta me-
nuju kota global.

Selain itu, Teguh berharap, 
seluruh jajaran Pemprov DKI 
Jakarta selalu mencerminkan 
sikap yang amanah dalam 
menjunjung integritas dalam 
melayani masyarakat.

"Saya harap kepada seluruh 
pejabat Pemprov DKI Jakar-
ta terus meningkatkan kua-
litas pelayanan, jaga profesi-
onal, jaga integritas, serta 
jaga kapabilitas dalam men-
jalankan tugas. Ayo kita 

bangun Jakarta lebih baik 
lagi," kata Teguh.

Tujuh pejabat pimpinan 
tinggi pratama yang dilantik 
yaitu Syaefuloh Hidayat se-
bagai Kepala Dinas Perpus-
takaan dan Kearsipan Prov-
insi DKI Jakarta, Dhany Suk-
ma sebagai Inspektur Prov-
insi DKI Jakarta, Arifin seba-
gai Wali Kota Administrasi 
Jakarta Pusat, Satriadi Gu-
nawan sebagai Kepala Satu-
an Polisi Pamong Praja (Sat-
pol PP) Provinsi DKI Jakarta, 
M. Anwar sebagai Asisten 

Deputi Gubernur Bidang 
Pengendalian Permukiman, 
Sugih Ilman sebagai Asisten 
Deputi Gubernur Bidang In-
dustri dan Perdagangan, 
serta Chaidir sebagai Kepala 
Badan Kepegawaian Daerah 
Provinsi DKI Jakarta.

Selain itu, Wakil Wali Kota 
Jakarta Timur Iin Mutmainah 
turut menerima surat tugas 
dari Sekda DKI Jakarta Ma-
rullah Matali untuk melaks-
anakan tanggung jawab seba-
gai Plt. Wali Kota Administra-
si Jakarta Timur. n (jr)

Pj Gubernur DKI Lantik Tujuh Pejabat Eselon II

JAKARTA RAYA-Untuk me-
mantau anak stunting, Rumah 
Sakit Umum Daerah (RSUD) 
Tamansari meluncurkan apli-
kasi yang dinamakan Si-Ter-
penting (Sistem Terkini Peman-
tauan Stunting) berbasis Excel, 
yang merupakan inovasi untuk 
memantau status dan pelay-
anan gizi anak stunting.

Direktur RSUD Tamansari, 
dr. Agus Ariyanto Haryoso 
menyebut aplikasi tersebut 
dapat memberikan notifika-
si status anak stunting beru-
pa potensi drop out dan lulus 
pengobatan.

"Aplikasi Si-Terpenting di-
buat untuk memberikan in-
formasi tentang pemantauan 
dan pelayanan gizi anak 
stunting dapat menjadi lebih 
optimal, tidak butuh biaya, 
dan mudah untuk diopera-
sionalkan serta direplikasi," 
kata Agus di Jakarta kemarin.

Lebih lanjut, Agus Ariyanto 
Haryoso menjelaskan apli-

kasi Si-Terpenting memiliki 
sejumlah fitur, seperti jadwal 
kontrol pasien stunting, edu-
kasi gizi, notifikasi status 
pasien stunting (berupa po-
tensi drop out dan lulus).

"Kemudian pemantauan 
pemberian dan logistik susu 
Keperluan Medis Khusus 
Stunting (PKMK), jumlah susu 
PKMK, layanan konsultasi 

gizi gratis hingga grafik tum-
buh kembang," kata Agus.

Semua data itu dapat dip-
antau secara langsung (real 
time) oleh puskesmas dan 
kader yang turut membantu 
pemantauan pengobatan anak 
stunting.

"Aplikasi ini memiliki bany-
ak keunggulan dan manfaat, 
sangat sederhana dan mudah 

digunakan siapa saja," tam-
bahnya.

Selain itu, pihaknya akan 
melakukan jemput bola ke 
rumah anak stunting untuk 
berobat dengan kendaraan 
dinas operasional RSUD Ta-
mansari.

"Kami juga telah melakukan 
sosialisasi program ini kepa-
da puskesmas, camat, lintas 
sektor, kader kesehatan, 
orangtua dan Dinas Keseha-
tan, beserta jajaran RSUD," 
tuturnya.

Sementara itu, Kepala Suku 
Dinas Kesehatan Jakarta Barat, 
dr. Erizon Safari penanganan 
anak stunting mesti dilakukan 
secara komprehensif.

"Anak yang terkena stunting 
sebenarnya sudah terlambat, 
dan butuh penanganan kom-
prehensif, cepat, dan tepat 
agar tidak menambah keca-
catan dan kemunduran IQ-
nya,” ujarnya.

Erizon pun optimis Si-Ter-

penting mampu membantu 
para tenaga kesehatan, se-
perti petugas gizi rumah sa-
kit dan puskesmas, mana-
jemen, farmasi, dokter spe-
sialis anak, perawat untuk 
melakukan tata laksana 
komprehensif anak stunting 
sampai bebas stunting.

Berdasarkan data elektronik 
Pencatatan dan Pelaporan 
Gizi Berbasis Masyarakat 
(e-PPGBM) Dinas Kesehatan 
Jakarta, angka kejadian/pre-
valensi stunting di Jakarta, 
masih 14 persen.

Per Juli 2023, misalnya, se-
banyak 39.793 balita di Jakar-
ta tercatat memiliki permasa-
lahan gizi dengan rincian, 5.753 
balita kurang berat badan, 
9.191 balita kurang gizi, 2.026 
balita idap gizi buruk, dan 
22.823 balita lainnya masuk 
kategori stunting. Sementara 
data e-PPGM per Agustus Ta-
hun 2024, sebanyak 5.688 anak 
sunting di Jakarta. n (jr)

Pantau Anak Stunting, 
RSUD Tamansari Luncurkan Si-Terpenting

Pemberian makanan tambahan, dan pengukuran berat 
badan balita
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Penjabat Gubernur Provinsi DKI Jakarta Teguh Setyabudi 
memberikan kata sambutan dalam acara penyerahan 
kunci di Rusunawa Pasar Rumput, Jakarta Selatan.
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JAKARTA RAYA- Karena terlibat 
tawuran, sebanyak 11 siswa SMK di 
Jakarta Selatan dicabut Kartu Jakar-
ta Pintar (KJP) Plusnya, oleh Suku 
Dinas Pendidikan Wilayah I Kota 
Administrasi Jakarta Selatan.

"Ada 11 siswa SMK dicabut," kata 
Kepala Suku Dinas Pendidikan Wi-
layah I Jakarta Selatan (Jaksel) Sar-
woko di Jakarta, kemarin.

Sarwoko menyebutkan kejadian itu 
telah berlangsung lama. Namun dia 
tidak menyebutkan secara rinci 
mengenai asal sekolah siswa atau 
pelajar tersebut.

Diharapkan dengan dicabutnya KJP 
milik para siswa, mereka bisa meng-
evaluasi diri untuk tidak mengulangi 
perbuatannya kembali.

Larangan bagi penerima KJP Plus 

ini diatur dalam Peraturan Gubernur 
(Pergub) Nomor 110 Tahun 2021 
tentang Bantuan Sosial Biaya Pen-
didikan.

Dalam aturan tersebut, ada 23 la-
rangan yang wajib dipenuhi oleh 
penerima KJP Plus. Salah satunya 
adalah tawuran.

Dengan rekomendasi yang diberi-
kan oleh satuan pendidikan (pihak 
sekolah), peserta didik atau siswa 
penerima KJP Plus yang melanggar 
salah satu atau secara kumulatif la-
rangan yang ada, maka akan diberi-
kan sanksi berupa penarikan dana 
KJP Plus dan penghentian KJP Plus.

Dinas Pendidikan DKI Jakarta juga 

sudah mencabut sebanyak 163 Kar-
tu Jakarta Pintar atau KJP Plus siswa 
Sekolah Dasar (SD) sampai Sekolah 
Menengah Atas (SMA) atau sedera-
jat karena tawuran selama tahun 2023.

Pada tahun itu, ada 492 siswa yang 
melanggar aturan karena tawuran, 
perundungan, kekerasan seksual, 
menggadaikan kartu, dan tidak ma-
suk sekolah.

Pencabutan KJP Plus ini merupakan 
salah satu upaya Pemerintah Prov-
insi DKI Jakarta untuk mengurangi 
kenakalan remaja, seperti tawuran. 
Diimbau agar peserta didik peneri-
ma KJP Plus dapat menaati aturan 
yang telah ditetapkan. n (jr)

Terlibat Tawuran, KJP Plus 
11 Siswa SMK di Jaksel Dicabut
Diharapkan dengan dicabutnya KJP milik 
para siswa, mereka bisa mengevaluasi diri 
untuk tidak mengulangi perbuatannya 
kembali.

Sudin Pendidikan Jaksel tengah memberikan edukasi kepada siswa untuk tidak terlibat tawuran.
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JAKARTA RAYA-Sopir truk 
berinisial AZ (44) ditetapkan 
sebagai tersangka oleh Di-
rektorat Lalu Lintas Polda 
Metro Jaya dalam kasus 
tabrakan beruntun yang 
menewaskan dua orang di 
lampu merah Slipi, Jakarta 
Barat, pada Selasa (26/11).

"Gelar perkara sudah pagi 
ini," kata Kepala Subdirek-
torat Penegakan Hukum 
(Kasubdit Gakkum) Direk-
torat Lalu Lintas (Ditlantas) 
Polda Metro Jaya Ajun Ko-
misaris Besar Polisi (AKBP) 
Ojo Ruslani di Jakarta, ke-
marin.

Berdasarkan pada Berita 
Acara Pemeriksaan (BAP) 
saksi, kronologi kejadian, 
jumlah dan kondisi korban 
akibat Laka maka statusnya 

menjadi tersangka.
Ojo menjelaskan, AZ telah 

ditahan untuk 20 hari ke 
depan dan dikenakan den-
gan Pasal 310 ayat 4 UU No-
mor 22 Tahun 2009 tentang 
Lalu Lintas dan Angkutan 

Jalan (UU LLAJ).
UU itu mengatur tentang 

pidana bagi pelaku kecela-
kaan lalu lintas yang meng-
akibatkan orang meninggal 
dunia dengan pidana pen-
jara paling lama 6 tahun dan 

denda paling banyak Rp12 
juta.

Sopir truk tersebut dalam 
kondisi mengantuk diduga 
menjadi penyebab kecela-
kaan di Lampu Lalu Lintas 
Slipi, Jakarta Barat, pada 
pukul 07.00 WIB, Selasa 
(26/11).

"Tadi sudah saya tanyakan, 
untuk sementara ini, sopir 
mengantuk. Jadi, dia men-
erobos lampu merah dalam 
kondisi mengantuk, " kata 
Dirlantas Polda Metro Jaya, 
Komisaris Besar Po lisi Latif 
Usman saat di konfirmasi di 
Jakarta, Selasa (26/11).

Latif menjelaskan me nu-
rut keterangan saksi, kejadi-
an berawal ketika pe-
ngendara truk yang di ken-
darai AZ (44) melintas dari 

arah timur ke barat. Ketika 
sampai di tempat kejadian 
peristiwa (TKP), truk terse-
but menerobos lampu mer-
ah, kemudian mengakibat-
kan kecelakaan.

"Sebetulnya ini pelangga-
ran yang sudah dilakukan 
oleh sopir berawal dari pem-
batasan kendaraan yang jelas 
untuk angkutan berat, ang-
kutan barang. Ini kan batasan 
jam 5.00 WIB sudah tidak 
boleh melintasi tol dalam 
kota, apalagi jalan arteri," 
katanya.

Kemudian, kejadian pukul 
07.00 WIB sehingga sang 
pengemudi melanggar reg-
ulasi itu.

Tem truk tersebut berfung-
si dengan baik setelah dilaku-
kan pengecekan. n (jr)

Dirreskrimsus Polda Metro Jaya, Kombes Polisi Ade Safri 
Simanjuntak.
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JAKARTA RAYA-Mantan Ketua Komisi Pemberantasan Korup-
si (KPK) Firli Bahuri batal menghadiri pemeriksaan yang ren-
cananya dilakukan kemarin di Bareskrim Polri.

"Melalui kuasa hukumnya, Ian Iskandar pada pukul 10.54 
WIB pagi ini telah menyampaikan kepada penyidik bahwa 
tersangka FB tidak hadir memenuhi panggilan penyidik pada 
hari ini," kata Dirreskrimsus Polda Metro Jaya, Kombes Polisi 
Ade Safri Simanjuntak dalam keterangannya yang diterima 
di Jakarta.

Ade Safri menjelaskan selanjutnya tim penyidik akan melaku-
kan konsolidasi terkait hal ini.

"Untuk menentukan langkah-langkah tindak lanjut dalam 
rangka penyidikan," katanya.

Saat dikonfirmasi alasan Firli Bahuri batal menghadiri pe-
meriksaan pada hari ini, Ade Safri tidak menjelaskan secara 
detail.

"Bisa tanya langsung ke Ian Iskandar, penasihat hukumnya," 
katanya.

Kuasa hukum Firli Bahuri, Ian Iskandar yang tiba di Bareskrim 
Polri sekitar pukul 13.00 WIB tidak berkomentar banyak dan 
hanya menjelaskan nanti disampaikan ke awak media.

Sebelumnya, Ian Iskandar menyambangi Direktorat Reser-
se Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) Polda Metro Jaya kemarin 
pagi.

Dia mengatakan kedatangannya adalah untuk melakukan 
koordinasi dengan penyidik. "Koordinasi," katanya saat ditemui 
di Gedung Ditreskrimsus Polda Metro Jaya.

Ian yang datang sekitar pukul 10.40 WIB hadir hanya beser-
ta timnya dan tidak terlihat bersama Firli Bahuri.

Setelah mendatangi Ditreskrimsus Polda Metro Jaya, dia 
langsung menuju ke Bareskrim Polri untuk memenuhi pe-
manggilan yang telah dilayangkan oleh Ditreskrimsus Polda 
Metro Jaya. n (jr)

Firli Bahuri Batal 
Hadiri Pemeriksaan 
di Bareskrim

JAKARTA RAYA-Aset hasil 
penyitaan dari penunggak pa-
jak di delapan Kantor Pelayanan 
Pajak (KPP), dilelang oleh Kan-
tor Wilayah Direktorat Jende ral 
Pajak (DJP) Jakarta Barat ber-
sama Kantor Wilayah Direktorat 
Jenderal Kekayaan Negara 
(DJKN) DKI Jakarta.

Kepala Kanwil DJP Jakarta 
Barat Farid Bachtiar menyebut-
kan, pelelangan itu merupakan 
kegiatan penagihan pajak atas 
barang sitaan dari penunggak 
pajak yang digunakan untuk 
membayar utang pajak.

"Semoga kegiatan ini beri efek 
jera (deterrent effect) dan tunjukkan keseriusan DJP kumpul-
kan penerimaan pajak dan meningkatkan kepatuhan pajak," 
kata Farid di Jakarta kemarin.

Sebanyak 14 aset dilaksanakan eksekusi lelang pajak tanpa 
kehadiran peserta lelang dengan cara penawaran melalui situs 
web lelang.go.id atas barang bergerak dalam kondisi apa adanya.

Ke-14 aset tersebut berupa 11 kendaraan roda empat, satu 
unit rumah toko (ruko) dan dua unit kios di Cengkareng.

Farid menyebut bahwa informasi lebih rinci terkait mas-
ing-masing barang yang dilelang dan langkah-langkah yang 
harus dilakukan dapat dilihat di tautan https://linktr.ee/Le-
langSerentakJakartaBarat.

Penetapan pemenang lelang adalah di hari Rabu tanggal 4 
Desember 2024, dimulai dari pukul 10:00 WIB sampai dengan 
11.50 WIB sesuai jadwal masing-masing aset lelang, bertem-
pat di Kantor Wilayah DJP Jakarta Barat, Jalan Tomang Raya 
Nomor 16-18, Jakarta Barat.

"Penetapan pemenang lelang dilakukan setelah batas akhir 
penawaran," kata Farid.

Adapun syarat dan ketentuan lelang yang pertama, calon 
peserta lelang dapat melihat objek lelang sejak diumumkan.

Kedua, lelang dilaksanakan dengan cara penawaran lelang 
melalui aplikasi lelang (open bidding). Ketiga, memiliki akun 
yang telah terverifikasi pada laman portal.lelang.go.id dan/
atau lelang.go.id.

Berikutnya nominal jaminan harus sudah efektif diterima 
oleh Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
selambat-lambatnya satu hari kalender sebelum pelaksanaan 
lelang dan nilai disetorkan ke rekening VA (virtual account) 
harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan.

Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perban-
kan menjadi beban peserta lelang.

Selanjutnya penawaran lelang dimulai dari nilai limit dan 
dapat diajukan berkali-kali sampai batas akhir penawaran.

Terakhir, pemenang lelang harus melunasi pokok lelang dan 
bea lelang sebesar tiga persen paling lambat lima hari kerja 
setelah pelaksanaan lelang. n (jr)

Kantor Pajak Jakbar dan 
Kanwil DJKN Lelang Aset 
8 Penunggak Pajak

Kepala Kanwil DJP Jakarta 
Barat Farid Bachtiar

Istimewa

JAKARTA RAYA - Jaringan gembong 
narkoba internasional Fredy Prata-
ma diketahui masih aktif mengirim 
‘barang’ atau narkoba ke Indonesia.

“Dia masih aktif mengirim barang- 
barang di wilayah Malaysia dan In-
donesia,” kata Direktur Tindak Pida-
na Narkoba (Dirtipidnarkoba) Bare-
skrim Polri Brigjen Pol. Mukti Juharsa 

di Gedung Bareskrim Polri, Jakarta, 
kemarin.

Ia juga mengatakan, bahwa hingga 
kini, pihaknya terus menangkap ja-
ringan gembong narkoba itu.

“Jaringan Fredy Pratama sudah 
dapat kemarin, oleh Subdit III. Ada 
(barang bukti, red.) 25 kilogram. Itu 
sudah ter-update. Terus kita pantau,” 

ucapnya.
Oleh karena itu, dalam upaya pe-

nangkapan jaringan Fredy Pratama 
di Malaysia, Bareskrim Polri bersama 
Polis Diraja Malaysia menjalin ker-
ja sama dengan Jabatan Siasatan 
Jenayah Narkotik Polis Diraja Ma-
laysia (JSJN PDRM).

Kerja sama itu ditandai dengan per-
temuan bilateral antara Brigjen Pol. 
Mukti Juharsa selaku Dirtipid Narko-
ba Bareskrim Polri dengan Pengarah 
JSJN PDRM Dato’ Khaw Khok Chin.

Mukti mengatakan, melalui kerja 
sama itu, pihak Bareskrim Polri bisa 
bekerja sama dengan kepolisian 
Malaysia dalam upaya mengawasi 

dan menangkap buronan yang masuk 
dalam daftar pencarian orang (DPO) 
Indonesia di Malaysia, termasuk 
jaringan Fredy Pratama.

"Kami pun demikian, dia (Malaysia, 
red.) juga ada DPO untuk kita. Nan-
ti kami bantu juga untuk survaillance 
(pengawasan) ke wilayah kita supaya 
kita bisa ungkap para pelaku narko-
ba Malaysia," ucapnya.

Selain itu, kerja sama itu juga ter-
jalin untuk menutup jalur masukn-
ya narkoba melalui jalur Malaysia.

“Kami sepakat akan menutup semua 
jalur-jalur masuk narkoba di bagian 
Sumatera maupun Kalimantan," 
ucapnya. n (jr)

Gembong Internasional Fredy Pratama 
Aktif Kirim Narkoba ke Indonesia

Dalam upaya penangkapan jaringan Fredy 
Pratama di Malaysia, Bareskrim Polri bersa-
ma Polis Diraja Malaysia menjalin kerja 
sama dengan Jabatan Siasatan Jenayah 
Narkotik Polis Diraja Malaysia (JSJN PDRM).

Tabrakan Tewaskan Dua Orang di Slipi

Dirlantas Polda Metro Tetapkan Supir Truk jadi Tersangka

JAKARTA RAYA-Setelah 
sukses mengawal pemu-
ngutan suara dengan aman 
dan damai pada Rabu (27/11), 
Lembaga Kajian Strategis 
Kepolisian Indonesia (Lem-
kapi) mengharapkan agar 
Polri dan TNI tidak lengah 
mengamankan seluruh ta-
hapan pilkada hingga selesai.

"Kita harapkan kondisi se-
perti ini tetap terjaga sampai 
ada penetapan hasil pilkada 
baik tingkat kabupaten, ko-
ta atau provinsi," kata Direk-
tur Eksekutif Lemkapi, Edi 

Hasibuan di Jakarta, kemarin.
Edi juga meminta seluruh 

jajaran Polri dan TNI serta 
aparat penegak hukum untuk 
tidak lengah dan fokus dalam 
pengamanan pilkada seren-
tak 2024 ini.

"Harus cepat bertindak dan 
bersikap profesional meng-
antisipasi konflik pilkada yang 
bisa muncul sewaktu- wak-
tu di tengah masyarakat," 
katanya.

Dia minta seluruh Kapolda 
dan Kapolres menjaga wilay-
ahnya agar betul-betul aman 

dan kondusif.
"Kita sampaikan terima 

kasih kepada seluruh jajaran 
Polri dan TNI serta dukung-
an se luruh masyarakat hing-
ga pungutan pilkada 2024 
ber jalan aman dan kondusif," 
kata dosen pascasarjana Uni-
versitas Bhayangkara Jakar-
ta ini.

Sebelumnya, Kapolri Jen-
deral Polisi Listyo Sigit Pra-
bowo mengatakan Polri tetap 
mewaspadai potensi ganggu-
an keamanan dan ketertiban 
masyarakat (kamtibmas) 

pas capungutan suara pada 
Pilkada 2024, Rabu (27/11).

Pernyataan itu disampaikan 
Kapolri usai menghadiri ra-
pat ko ordinasi dan monito-
ring pe ngamanan Pilkada 
2024 di Ma bes TNI, Jakarta, 
Rabu (27/11).

Kapolri mengatakan peng-
amanan akan difokuskan 
pada wilayah-wilayah di 
Indonesia yang memiliki 
tingkat kerawanan tinggi 
sebagaimana yang telah di-
petakan oleh Badan Intelijen 
dan Keamanan (Baintelkam) 

Polri maupun dari Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu).

Kapolri menyerukan kepa-
da masyarakat agar senan-
tiasa menjaga persatuan agar 
tahapan Pilkada 2024 bisa 
berjalan dengan lancar, aman, 
dan damai hingga ditetapkan 
kepala daerah terpilih. 

“Persatuan dan kesatuan 
selalu menjadi hal yang pa-
ling utama dan kita berdoa 
agar seluruh pelaksanaan 
pe milu bisa diterima oleh 
seluruh pihak,” ucapnya.

n (jr)

Lemkapi Berharap TNI/Polri tak Lengah 
Amankan Pilkada hingga Selesai

Truk yang menabrak sejumlah kendaraan di lampu 
merah (TL) Slipi, Jakarta Barat.

Istimewa

Direktur Tindak Pidana Narkoba (Dirtipidnarkoba) Bareskrim Polri Brigjen Pol. Mukti Juharsa.

Istimewa
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JAKARTARAYA - Badan 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kota Bekasi, 
mencatat ada sejumlah wi-
layah yang terendam banjir 
hingga Kamis (28/11). Ban-
jir yang merendam permuki-
man warga sejak Rabu (27/11) 
malam, hingga kini belum 
surut total. 

Menurut Koordinator Wi-
layah (Korwil) Bekasi Utara 
BPBD Kota Bekasi, Hasanud-
din. MN mengatakan, banjir 
yang melanda sejumlah per-
mukiman warga hingga kini 
belum surut.  

Kondisi itu berbeda waktu 
banjir tiba saat malam se-
belumnya dan sudah mulai 
surut total keesokan pagi 
harinya. Terkhusus banjir yang 

timbul akibat luapan aliran 
kali, rupanya lamanya dura-
si surut banjir itu dikarenakan 
sebuah faktor yang berkaitan 
dengan kondisi air laut.

“Banjir itu mulai surut saat 
ini, tapi lumayan lambat 
karena ini lautnya pasang, 
jadi kalau pasang itu surutnya 
lumayan lambat kecuali di 
laut itu tidak pasang jadi ce-
pat,” ujar Hasanuddin, dik-
utip tribunnews com, Kamis 
(28/11).

Misalnya, durasi waktu 
surut yang lambat terjadi di 
wilayah RT 06 dan 07 di Kam-
pung Lebak RW 2, Kelurahan 
Teluk Pucung, Kecamatan 
Bekasi Utara, Kota Bekasi, 
Kamis (28/11).

Seorang warga RT 06, Lin-

da (42) mengatakan banjir 
di wilayahnya itu mulai ter-
lihat pada Rabu (27/11) se-
kira pukul 21.00 WIB.

Puncaknya debit air mulai 
meningkat hingga merendam 
menyeluruh pemukiman 
warga di dua RT itu sekira 
pukul 02.00 WIB.

Sekira pukul 07.00 WIB de-
bit air banjir perlahan surut, 
hanya saja hingga sekira 
pukul 11.30 WIB belum se-
penuhnya, dan itu berbeda 
dengan durasi atau waktu 
ketika banjir sebelumnya ada.

“Udah mulai surut sekarang 
(12.30 WIB) tapi dari jam 
07.00 WIB juga udah surut 
tapi dikit-dikit,” jelas Linda.

Linda menyampaikan peny-
ebab banjir di wilayahnya itu 

dikarenakan luapan aliran 
kali Bekasi yang berada persis 
lebih kurang radius 300-500 
meter dari pemukiman warga.

“Kalai banjir disini bukan 
karena ujan, tapi kiriman 
dari Bogor, dari katulampa 
dan Cikeas, asal ujan udah 
(banji) daerah sini mah, 
ucapnya.

Senada disampaikan se-
orang warga RT 07, Anggi (21) 
perihal penyebab banjir di 
kawasan tersebut yakni di-
karenakan luapan aliran 
kali Bekasi.

Bahkan ia memperkirakan 
jika mendatang terjadi curah 
hujan deras di wilayah Bogor, 
diprediksi ketinggian debit 
air akan kembali meningkat.

“Penyebab dari kiriman 

juga, ini kan siang kayak gi-
ni kondisinya nanti kalau 
misalnya sore hujan deras di 
Bogor pasti naik lagi airnya 
di sini, naiknya cepat bang-
et malahan,” lugas Anggi.

Anggi berharap Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bekasi dapat 
membantu mencarikan so-
lusi perihal antisipasi banjir 
di wilayah tersebut serta 
bantuan kebutuhan pokok 
warga. Sebab peristiwa ser-
upa tidak hanya baru perta-
ma terjadi. 

“Harapannya mudah-mu-
dahan diatasi solusinya, terus 
kalau bisa ada bantuan untuk 
warga-warga yang terdamp-
ak apalagi yang paling bawah 
rumahnya dekat kali Bekasi,” 
tutupnya. n (jr)

BPBD Kota Bekasi Sebut Banjir di Permukiman 
Warga Belum Surut 

Jembatan di Jalur Puncak II 
Ambruk 

JAKARTA RAYA - Jembatan utama di Jalur Puncak II, ambruk 
tergerus luapan air Sungai Bobojong, Kampung Cicadas, 
Desa Babakanmadang, Kecamatan Babakanmadang, Kabu-
paten Bogor, Rabu (27/11).

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Bogor Ade Hasrat 
mengungkapkan, jembatan dengan panjang 24 meter dan 
lebar 10 meter itu tersapu luapan air sungai saat hujan den-
gan intensitas tinggi mengguyur wilayah tersebut pada Ra-
bu siang hingga sore.

”Ketinggian jembatan dari sungai sekitar 7,5 meter. Kita 
sudah lakukan asesmen tidak ada korban atas runtuhnya 
jembatan ini,” kata Ade Hasrat, dikutip Kamis (28/11) 

Meski begitu, runtuhnya jembatan ini berdampak pada 
mobilitas masyarakat karena jembatan ini menghubungkan 
jalan antara Desa Hambalang menuju Babakanmadang.

Ia mengungkapkan, putusnya jembatab itu terjadi sekitar 
pukul 16.30 WIB. Namun, pihaknya baru menerima laporkan 
sekitar pukul 20.00 WIB. ”Jembatan yang terputus belum 
diperbaiki dan perlu penangan lebih lanjut dari pihak atau 
intansi terkait lainnya,” katanya.  n (jr)

JAKARTARAYA- Dinas Kesehatan Kota Tangerang mengim-
bau masyarakat untuk mewaspadai timbulnya potensi pe-
nyakit pada musim penghujan. 

Kepala Dinkes Kota Tangerang dr. Dini Anggraeni menya-
takan, musim penghujan atau banjir membawa lebih dari 
sekadar air. Maka, melindungi diri dari penyakit dengan 
menjaga kebersihan dan kesehatan adalah hal yang utama.

“Untuk itu, kita imbau masyarakat selalu menjaga keber-
sihan guna mencegah terkena penyakit-penyakit yang kerap 
timbul pada musim penghujan dan banjir,” tutur dr. Dini, 
Kamis (28/11).

Ia pun menjelaskan, sejumlah penyakit yang kerap muncul 
pada musim hujan dan banjir salah satunya adalah diare, 
karena minimnya sumber air bersih dan kurangnya menja-
ga kebersihan individu.

Kemudian demam berdarah berasal dari nyamuk aedes 
aegypti. Maka bersihkan genangan air yang dapat memicu 
perkembangbiakan nyamuk tersebut.

Selanjutnya adalah leptospirosis. Yakni penyakit zoonosis 
yang disebabkan bakteri leptospira yang ditularkan melalui 
hewan, seperti kencing tikus.

“Selain itu, ada ISPA gangguan pernapasan karena bakte-
ri, virus dan berbagai mikroba yang terbawa saat banjir. 
Serta penyakit kulit infeksi atau alergi kebersihan yang tidak 
terjaga dengan baik,” katanya.

“Ayo, biasakan hidup bersih dengan memulai dari mencu-
ci tangan, kaki dengan sabun dan air mengalir setelah ber-
aktivitas,” tutupnya. n (jr)

Dinkes Tangerang Imbau 
Warga Waspada Penyakit 

Sediakan 993 Lowongan Pekerjaan dari 10 Perusahaan 

Disnaker Tangerang 
Gelar Vitual Job

JAKARTA RAYA -  Dinas 
Ketenagakerjaan Kota Tang-
erang Banten kembali meng-
gelar virtual job hari ini. 
Virtual job menyediakan 
sebanyak 993 lowongan pe-
kerjaan dari 10 perusahaan.

Kepala Disnaker Kota Tang-
erang Ujang Hendra Gu-
nawan mengatakan, kegia-
tan rutin yang dilaksanakan 

setiap bulan pada kali ini 
menyediakan 43 formasi 
jabatan. 

Lowongan pekerjaan yang 
disediakan untuk jenjang 
SMP ada lima lowongan 
kerja, jenjang SMA ada 862 
lowongan, 42 lowongan un-
tuk lulusan Diploma Tiga 
dan 84 loker untuk lulusan 
Sarjana.

Kemudian perusahaan 
yang terlibat menyediakan 
lowongan pekerjaan adalah 
PT. Valdo Sumber Daya Man-
diri, PT. Indomarco Prisma-
tama, PT. Kredivo Finance 
Indonesia, PT. Arta Boga 
Cemerlang, Media Cipta dan 
lainnya.

”Ini adalah peluang kerja 
menjelang akhir tahun. Ka-
mi ajak masyarakat untuk 
bisa memanfaatkan program 
ini karena tersedia dengan 
berbagai jenjang pendidi-
kan,” ujarnya dikutip antara.

Ia mengimbau buat masy-
arakat atau pencari kerja 
yang ingin mengikuti pro-

gram Virtual  Job edisi No-
vember maka bisa langsung 
download aplikasi Tangerang 
LIVE, lalu daftar sampai 
data terverifikasi.

Selanjutnya, pencari kerja 
bisa masuk ke fitur Cakap 
Kerja untuk selanjutnya men-
dapatkan lowongan sesuai 
dengan kompetensi yang 
diinginkan.

”Nantinya pencari kerja 
juga bisa berkomunikasi 
langsung lewat siaran live 
streaming di kanal YouTube 
Tangerang Cakap Kerja,” 
katanya.

Sebagai informasi, Virtual 
Job Fair Edisi November 2024 

ini merupakan ajang yang 
ke 50 kalinya semenjak di-
gelar pada September 2020 
lalu dan sudah menyerap 
tenaga kerja sebanyak 20.962 
orang dengan rincian 19.076 
warga Kota Tangerang dan 
1.886 warga luar Kota Tang-
erang.

Selain job fair, masyarakat 
Kota Tangerang atau penca-
ri kerja juga dapat meman-
faatkan program Tas Loker, 
BKK SMK, Balai Latihan 
Kerja (BLK), Pelatihan Kewi-
rausahaan, Mobil Si Praja, 
hingga Job Fair Disabilitas. 

n (jr)

”Ini adalah peluang kerja menjelang 
akhir tahun. Kami ajak masyarakat 
untuk bisa memanfaatkan program ini 
karena tersedia dengan berbagai 
jenjang pendidikan,” 

Pemkot Tangerang Salurkan Bansos Keluarga Balita Berisiko Stunting
JAKARTA RAYA - Pemerin-

tah Kota (Pemkot) Tangerang 
melalui Dinas Sosial meny-
alurkan Bantuan Sosial be-
rupa sembako kepada masy-
arakat, terutama keluarga 
balita resiko stunting. 

Penjabat (Pj) Wali Kota Tang-
erang Doktor Nurdin, didam-
pingi Kepala Dinas Sosial, 
Mulyani, serta Plt Camat 
Batuceper, Andika Nugraha, 
menyerahkan secara langsung 
bantuan sosial sembako ke-
pada 33 warga yang hadir di 
Kantor Kecamatan Batuceper, 
Kamis (28/11). 

“Ini salah satu realisasi 
bantuan untuk penanganan 

stunting, dimana ada 624 
keluarga balita resiko stunting 
yang termasuk kedalam ka-
tegori penerima bantuan ini,” 

ujarnya, dikutip tangerang-
kota go id. 

Mereka yang menerima 
manfaat, lanjut Nurdin, mer-

upakan masyarakat yang 
termasuk dalam DTKS serta 
memiliki balita yang terin-
dikasi punya resiko stunting. 
Selain bantuan sembako, ada 
pula bantuan modal usaha 
sebesar Rp 20 juta bagi kelu-
arga yang memenuhi kriteria. 

“Tentunya pemkot melalui 
Dinas Sosial sudah mendata 
dan memetakan wilayah ser-
ta keluarga yang besar resiko 
stunting untuk menjadi pri-
oritas penerima bantuan, 
dimana bantuan tersebut akan 
diberikan berkelanjutan se-
banyak tiga tahap,” ujarnya. 

“Kemudian bantuan modal 
usaha 1 kelurahan 1 keluar-

ga juga didata dan disurvey 
langsung oleh Dinsos diban-
tu oleh PSM wilayah sehing-
ga bisa tepat guna dan akan 
ada pendampingan hingga 
nanti usahanya bisa berkem-
bang dan berdampak bagi 
perbaikan ekonominya,” 
pungkasnya. 

Adapun Bantuan sosial 
paket sembako kepada kelu-
arga balita resiko stunting ini 
disalurkan kepada 624 Kelu-
arga yang tersebar di 13 Ke-
camatan se-Kota Tangerang 
senilai Rp. 600 ribu yang 
terbagi dalam 3 tahap hing-
ga Bulan Desember menda-
tang. n (jr)

Ilustrasi - virtual job fair.
tribunnews com

Pemkot Tangerang salurkan bansos.
tangerangkota go id

JAKARTA RAYA - Badan Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kabupaten Tangerang melaporkan sebanyak 1.333 
kepala keluarga di Desa Tanjung Burung, Kecamatan Teluk-
naga, terdampak bencana banjir setinggi 120 centimeter.

”Sedikitnya delapan wilayah rukun tetangga (RT) di Kam-
pung Beting Desa Tanjung Burung yang terdampak, dengan 
jumlah 1.333 KK dan ketinggian air yang bervariasi,” tutur 
Kepala Bidang Pemadam dan Penyelamatan pada BPBD 
Kabupaten Tangerang, Agun Guntara, dikutip antara. 

Ia menjelaskan, banjir yang melanda pesisir utara khususnya 
di Tanjung Burung, Teluknaga itu terjadi akibat luapan kali 
Cisadane atas dampak intensitas volume hujan tinggi pada 
Rabu (27/11).

”Berangsur surut dibanding pagi tadi. Untuk yang dekat 
kampung beting masih setinggi dada orang dewasa,” ujarnya.

Lebih lanjut, Agun menerangkan, lokasi kampung yang 
berbatasan dengan aliran kali Cisadane dan muara pantai 
utara Tangerang tersebut membuat kawasan itu terendam.

Selain di Kampung Beting, Desa Tanjung Burung, bebe-
rapa kampung di sekitar permukiman itu juga terendam. 
Saat ini petugas BPBD Kabupaten Tangerang masih bersi-
aga di lokasi.

”Warga saat ini membutuhkan bantuan logistik. Untuk 
kondisi air masih ada sebagian yang menggenang tetapi 
perlahan surut dan mulai menuju ke laut,” ujarnya. n (jr)

8 RT di Teluknaga 
Terendam Banjir

8 RT di Teluknaga Terendam Banjir.
portaldesa co
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JAKARTA RAYA - Menteri 
Koordinator Infrastruktur 
dan Pembangunan Kewilay-
ahan (IPK) Agus Harimurti 
Yudhoyono (AHY) memba-
has tentang keadilan dan 
keberlanjutan pembangunan 
di tengah mengejar target 
pertumbuhan ekonomi RI 
8%. Hal ini masih menjadi 
PR besar buat pemerintah. 

AHY menyebut, pertum-
buhan berkelanjutan dan 
berkeadilan menjadu dua 
aspek penting yang terus 
dibahas pada setiap diskuti 
dalam mengejar target per-
tumbuhan ekonomi. Sebab, 
sebelumnya, kedua hal itu 
kerap terlupakan.  

”Tentu semangatnya bukan 
hanya mengejar pertumbu-
han ekonomi tinggi, tapi 
juga berkelanjutan, berkeadi-
lan, sehingga kata-kata ramah 
lingkungan, juga berkeadilan 
dalam arti inklusif melibat-
kan semua golongan,” ujar 
AHY saat berbicara  pada 
forum Economic & Capital 
Market Outlook 2025, di Bur-

sa Efek Indonesia, Jakarta, 
dikutip detikcom, Kamis 
(28/11).

”Karena seringkali kita ter-
jebak juga for the sake of 
growth, for the sake of high 
economic growth, kita mel-
upakan saudara-saudara 
kita yang perlu mendapatkan 
atensi dan bantuan langsung.” 
sambungnya.

Menurutnya, ada beberapa 
elemen utama dari pertum-
buhan ekonomi tinggi yang 
berkelanjutan dan berkeadi-
lan. Pertama, harus men-
dorong semua faktor pertum-
buhan di Indonesia. Kedua, 
bisa membuka lapangan 
pekerjaan.

”Karena tanpa pekerjaan, 
maka masyarakat kita sulit 
untuk sejahtera. Pekerjaan 
bukan hanya menghasilkan 
pendapatan, tapi juga ini 
merupakan satu hal yang 
harus dimiliki oleh setiap 
warga negara,” ujarnya.

Lalu yang ketiga, lanjut AHY, 
bagaimana pemerintah men-
jaga keseimbangan antara 

mengejar pertumbuhan, 
peningkatan kesejahteraan 
rakyat dengan upaya men-
jaga lingkungan hidup. Jang-
an sampai, muncul gap yang 
terlalu jauh hingga membu-
at pembangunan di Indone-
sia tidak merata.

”Sustainability bukan hanya 
menjadi buzzword, tetapi 
juga harus benar-benar men-
jadi bagian tidak terpisahkan 
dari sejak kita membuat pe-
rencanaan. Dan kita harus 
mengaudit setiap kegiatan 
kita, upaya ekonomi diha-
dapkan pada upaya menja-
ga bumi dan lingkungan 
hidup,” kata dia.

Melalui acara ini, AHY ber-
harap akan terbentuk kola-
borasi-kolaborasi baru an-
tara pemerintah dan stake-
holder terkait di industri 
pasar modal dalam mendu-
kung rencana pembangunan 
infrastruktur di Tanah Air.

Sementara itu, Direktur 
Pengembangan PT Bursa Efek 
Indonesia (BEI) Jeffrey Hen-
drik mengatakan, Isu En-

vironment, Social, dan Go-
vernance (ESG)menjadi tren 
internasional dan pembangu-
nan berkelanjutan menjadi 
fokus dari konsep investasi 
serta standar penilaian pe-
rusahaan. Melihat penting-
nya trend tersebut, pemerin-
tah Indonesia telah mene-
tapkan pencapaian SDG’s 
2030.

”Dengan mendorong in-
vestasi dalam sektor-sektor 
ramah lingkungan, kita tidak 
hanya menjaga kelestarian 
alam, tetapi juga memastikan 
pertumbuhan ekonomi yang 
inklusif dan berkelanjutan,” 
kata Jeffrey, dalam kesem-
patan yang sama.

Dari sisi inovasi untuk men-
dukung pencapaian target 
iklim Indonesia, sejak bulan 
September 2023 BEI melalui 
IDX Carbon atau Bursa Kar-
bon Indonesia telah mem-
perkenalkan kelas aset baru 
yaitu sertifikat pengurangan 
emisi gas rumah kaca atau 
yang disebut dengan karbon 
kredit. Diharapkan ini dapat 

membantu perusahaan da-
lam inisiatif dekarbonisasi 
dan net zero.

Sedangkan di pasar modal 
Indonesia, BEI telah meny-
ediakan 5 indeks saham 
terkait ESG, memberikan 
insentif pengurangan biaya 
pencatatan untuk obligasi 
yang berwawasan lingkung-
an, dan bekerjasama dengan 
lembaga penilai ISG inter-
nasional untuk melakukan 
penilaian ESG atas perusa-
haan tercatat di Bursa Efek 
Indonesia.

”Kami berharap diskusi 
hari ini dapat memberikan 
kita semua wawasan dan 
pemahaman tentang pen-
tingnya keuangan berkelanju-
tan, kebijakan, dan regulasi 
yang diperlukan untuk men-
dukung perkembangan Green 
Capital Market di Indonesia, 
pembangunan infrastruktur, 
dan proyek-proyek berke-
lanjutan untuk mendukung 
pertumbuhan ekonomi jang-
ka panjang,” ujarnya. 

n (jr)

Menteri IPK Bahas Pembangunan Berkelanjutan di BEI 

JAKARTA RAYA - Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulki-
fli Hasan (Zulhas), akan menghentikan impor garam konsum-
si mulai tahun 2025. Kebijakan itu telah diatur dalam Peratu-
ran Presiden No.126 Tahun 2022 tentang Percepatan Pem-
bangunan Pergaraman Nasional.

”Tahun depan kita tidak boleh impor garam untuk konsum-
si lagi. Itu diatur oleh Perpres 126, enggak boleh lagi,” ujar 
Zulhas usai Ratas Bidang Pangan di Ballroom Gedung Mina 
Bahari III, KKP Jakarta, dikutip okezone, Kamis (28/11).

Menurutnya, dua tahun lagi, Menteri Kelautan dan Perika-
nan (MenKP) Sakti Wahyu Trenggono memiliki tanggung jawab 
memastikan Indonesia tak lagi impor garam konsumsi mulai 
tahun depan. ”Oleh karena itu, segala hal terkait dengan garam, 
yang sudah diatur dengan rasa komoditas tanggung jawab 
Menteri Bidang Pangan, maka Menteri Teknisnya lah yang 
nanti akan memberikan, apa namanya, semacam verifikasi 
untuk soal-soal garam ini,” jelas Zulhas.

Sementara itu, Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP) Sak-
ti Wahyu Trenggono mengungkapkan bakal membangun 
satu modelling yang dibawahnya ada BUMN tertentu.

”Yakita akan serahkan pada BUMN, tapi kita akan bangun 
satu modeling untuk bikin produksi. Kita udah identifikasi di 
Nusa Tenggara Timur, itu adalah wilayah yang bagus, dan kalau 
garam industri itu kan kebutuhan dasarnya kira-kira di NACL 
di atas minimum 97,” ungkapnya. n (jr)

Indonesia Stop Impor 
Garam Konsumsi

JAKARTA RAYA -  PT Kereta Api (Persero) menyediakan 17 
hektar lahan untuk dibangun hunian rakyat dalam mewujud-
kan program 3 juta rumah yang ditargetkan Presiden Prabowo 
Subianto.  Areal PT KAI yang disiapkan diantaranya, di sekitar 
Stasiun Purwosari dan Stasiun Solo Balapan, Stasiun Surabaya 
Gubeng di Kota Surabaya, Stasiun Cicayur di BSD, Tangerang 
dan Stasiun Sudimara di Bintaro, Tangerang.

Menteri Perumahan dan Kawasan Permukiman (PKP) Ma-
ruarar Siarit mengatakan, lahan negara yang menjadi aset PT 
KAI tentunya bisa menjadi lokasi pembangunan rumah raky-
at. Terlebih, lokasinya berada di kawasan strategis di perkotaan 
sehingga bisa menjadi hunian yang layak bagi masyarakat.

”Kita akan memetakan peluang, masalah, dan kesiapan. 
Karena banyak tanah negara yang idle, tidak dimaksimalkan 
dan tidak ditata selama ini,” kata Menteri Ara dalam keterang-
an resmi, Kamis (28/11).

Menteri BUMN Erick Thohir menyatakan komitmen bahwa 
perusahaan BUMN akan terus berkolaborasi dalam program 
yang dijalankan pemerintah. Namun, dia berharap agar ker-
ja sama tersebut bisa turut dipayungi dengan regulasi yang 
pasti.n (jr)

PT KAI Sediakan Lahan 
17 Ha untuk 3 Juta Rumah 

JAKARTA RAYA- Penasihat 
Khusus Presiden Prabowo 
Subianto urusan Energi, 
Purnomo Yusgiantoro blak 
- blakan soal ’suntik mati’ 
PLTU Batu Bara. Ia menyebut 
langkah itu harus dilakukan 
secara berhati-hati.

Menurut Purnomo, suntik 
mati PLTU Batu Bara dapat 
dilakukan pada pembang-
kit-pembangkit milik PLN, 
meski hal itu harus memper-
hatikan masalah pembiay-
aan yang cukup besar. 

”Yang pasti bisa dilakukan 

dulu adalah PLN. Atau In-
dependent Power Producers 
(IPP), yang dia itu swasta 
tapi kontraknya sudah habis, 
itu bisa. Nah yang PLN ini 
kalau itu mau digantikan, ke 
renewable energi, tentu bu-
tuh dana,” ujar dikutip de-
tikcom, Kamis (28/11)

Setelah itu dilakukan, lanjut 
Purnomo, baru suntik mati 
dilakukan kepada PLTU milik 
swasta, meski hal itu diperlu-
kan secara berhati-hati dan 
tidak boleh sembarangan. 

Purnomo mengingatkan 

kasus yang terjadi sekitar 1997 
atau pada masa pemerinta-
han Presiden Soeharto. Ka-
la itu Indonesia menanda-
tangani perjanjian yang 
memutus kontrak 27 PLTU 
milik swasta yang justru me-
nyeret Indonesia ke penga-
dilan internasional.

”Yang punya swasta itu 
kita harus hati-hati juga. On-
ce kontrak itu belum selesai 
diputus, kita punya penga-
laman tahun 1997. Waktu itu 
ada 27 listrik swasta distop 
sama IMF zaman Pak Harto, 

apa yang dilakukan mereka? 
The contract is the law 
between two parties. Dibawa 
ke arbitrase internasional, 
kalah kita,” bebernya.

”Begitu kalah, di luar negeri 
kita kalah, dan kalau itu in-
ternational court, dia akan 
ambil aset-aset yang di luar. 
Waktu itu aset yang mau di-
ambil aset Pertamina. Itu saya 
kira lesson learn,” sambung 
Purnomo.

Isu lain yang perlu diper-
hatikan adalah ketersediaan 
energi yang perlu dijaga. Ia 

menyebut perlu ada inves-
tasi baru di sektor energi 
bersih untuk menghindari 
pemadaman listrik.

”Kalau ini ditutup kan di-
ganti yang baru, kalau nggak 
nanti bisa blackout, isunya 
kan isu kemasyarakatan. 
Jadi mesti hati-hati. Jadi kalau 
sudah tutup PLTU, diganti 
dengan investasi baru untuk 
non PLTU kan butuh dana, 
nah itu perlu dipikirkan juga 
walaupun itu PLN. Tapi its 
possible untuk bisa dilaku-
kan,” tutupnya. n (jr)

Penasihat Presiden Minta ”Suntik Mati” 
PLTU kudu Hati-hati

JAKARTARAYA - Pekerja 
mendapatkan bantuan lang-
sung tunai (BLT) sebesar 
Rp700.000. BLT ini merupa-
kan dari dana bagi hasil cu-
kai hasil tembakau (DBH-
CHT) senilai Rp1,78 miliar 
kepada 2.550 orang buruh 
pabrik rokok.

“Penyaluran bantuan ini 
sesuai dengan Peraturan 
Menteri Keuangan Nomor 

215/PMK.07/2021 tentang 
Penggunaan, Pemanfaatan 
dan Evaluasi DBHCHT,” ujar 
Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kabupaten Cirebon Hilmy 
Riva’i dikutip okezone.

Ia menyebutkan, BLT -DBH-
CHT diberikan langsung 
untuk buruh pabrik rokok 
dari empat perusahaan di 
Kabupaten Cirebon, yakni 
setiap pekerja menerima 

uang tunai Rp700 ribu. BLT 
diberikan untuk membantu 
meringankan beban ekono-
mi buruh pabrik rokok se-
kaligus mendukung pemu-
lihan kesejahteraan mereka.

Hilmy menjelaskan pro-
gram ini merupakan bagian 
dari upaya pemerintah, un-
tuk memberikan perhatian 
kepada pekerja di industri 
rokok melalui penggunaan 
DBHCHT. Selain itu,  DBH-
CHT juga dimanfaatkan pa-
da bidang kesehatan, pene-
gakan hukum dan pember-
dayaan masyarakat lainnya.

“Tahun 2024 ini, total DBH-
CHT yang diterima Kabupa-

ten Cirebon sebesar Rp11 
miliar, meski jumlahnya 
menurun dibandingkan ta-
hun sebelumnya yang men-
capai Rp22 miliar,” ujarnya.

Dia menjelaskan, sejauh ini 
sektor tembakau di daerahnya 
terus berkembang, dengan 
adanya kerja sama antara 
pemerintah dan para petani 
di wilayah timur Cirebon un-
tuk penanaman tembakau.

Hilmy menyebutkan pe-
ningkatan kepatuhan terha-
dap cukai juga menjadi salah 
satu indikator, yang dapat 
meningkatkan alokasi DBH-
CHT di Cirebon pada 2025.

“Dengan adanya pabrik dan 

kepatuhan terhadap aturan 
cukai, diharapkan kita bisa 
mendapatkan tambahan alo-
kasi di tahun berikutnya,” ka-
tanya.

Dia menambahkan hadir-
nya program ini menunjuk-
kan komitmen pemerintah 
pusat dan daerah, dalam 
mendukung kesejahteraan 
buruh pabrik rokok di Kabu-
paten Cirebon.

“BLT yang disalurkan ini 
merupakan bukti nyata pe-
merintah dalam memperha-
tikan kesejahteraan buruh 
industri rokok melalui meka-
nisme DBHCHT,” katanya. 

n (jr)

“Tahun 2024 ini, total DBHCHT yang 
diterima Kabupaten Cirebon sebesar 
Rp11 miliar, meski jumlahnya menurun 
dibandingkan tahun sebelumnya yang 
mencapai Rp22 miliar,” 

Buruh Pabrik Rokok Dapat 
BLT Rp 700 Ribu

JAKARTA RAYA - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk 
atau BNI berupaya melakukan transformasi agar mendekat-
kan diri dengan nasabah. Salah satunya adalah lewat pem-
baruan BNI Emerald Center, yang hadir dengan desain dan 
konsep yang lebih modern dan nyaman.

BNI Emerald Center yang berlokasi di BNI Cabang Jakarta 
Pusat misalnya resmi diluncurkan pada Agustus 2024, dan 
menjadi bagian dari upaya BNI untuk meningkatkan kualitas 
layanan kepada nasabah premium.

Corporate Secretary BNI Okki Rushartomo mengatakan BNI 
Emerald Outlet yang baru didesain dengan konsep yang lebih 
nyaman, modern, dan menghadirkan sentuhan luxury. Pem-
baruan tersebut, diharapkan dapat memberikan pengalaman 
berbeda bagi nasabah BNI Emerald dan BNI Private.

”Ruang-ruang yang lebih elegan, fasilitas yang lebih lengkap, 
serta suasana yang lebih intimate menjadi fokus utama dalam 
pembaruan ini, sehingga nasabah merasa lebih nyaman dan 
diprioritaskan selama berkunjung,” kata Okki dalam keterang-
an tertulis, Kamis (28/11/2024).

Sementara itu, SEVP Wealth Management BNI Steven Sury-
ana mengatakan kehadiran BNI Emerald Center dengan de-
sain baru ini sejalan dengan komitmen BNI dalam menye-
diakan layanan wealth management yang komprehensif, 
serta menjadi mitra investasi terpercaya bagi masyarakat 
kalangan High Net-Worth Individuals (HNWI) dan Ultra High 
Net-Worth Individuals (UHNWI) di Indonesia. Hal ini juga 
mencerminkan optimisme BNI terhadap pertumbuhan bisnis 
wealth management pada kuartal III 2024. n (jr)

BNI Emeral Center yang 
Manjakan Nasabah

BNI Emeral Center. kontan co id

Ilustrasi - Lahan PT KAI.
detikcom

Buruh pabrik rokok dapat BLT.
detikcom
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dan ormas pendukung, den-
gan total surat suara yang sudah 
masuk mencapai 99 persen.

Data yang diperoleh itu ber-
dasarkan hitungan surat su-
ara C1 yang telah di-input oleh 
tim Rido. “Kami menyampa-
ikan hasil input data yang 
kami terima menyatakan 
bahwa pilkada serentak 2024 
di DKI Jakarta akan berlang-
sung dua putaran,” ucapnya.

Riza pun membeberkan 
total perolehan suara dari 
tiga kandidat cagub-cawagub 
Jakarta 2024. Perolehan pa-
sangan Ridwan Kamil-Suswo-
no sebanyak 40,17 persen atau 
1.748.714 suara. 

Kemudian, pasangan nomor 
urut 2, Dharma Pongreku-
en-Kun Wardana, mempero-
leh 10,55 persen dengan 
459.475 suara. Sementara, 
pasangan nomor urut 3, Pra-
mono Anung-Rano Karno, 
memperoleh 49,28 persen atau 
sebanyak 2.145.494 suara.

“Ini hasil dari pada real count 
atau hitungan yang se-
sungguhnya, yang dilakukan 
oleh tim data pada paslon 
nomor urut sattu yaitu Ridwan 

Kamil dan Suswono,” tam-
bahnya.

Selain hasil perolehan surat 
suara, Tim Pemenangan RI-
DOm Ahmad Riza juga mem-
buat sayembara berhadiah Rp 
10 juta bagi masyarakat yang 
bisa mengungkapkan dugaan 
kecurangan di Pilkada DKI 
Jakarta. 

“Bahkan kami telah mengu-
mumkan, memberikan say-
embara Rp10 juta bagi siapa 
saja yang menemukan adanya 
kecurangan, money politic 
maupun penyebaran sembako 
di masa tenang atau menjelang 
pencoblosan ataupun sebelum 
pencoblosan,” ujar Riza.

Ia menuturkan, pihaknya 
mendapatkan temuan duga-
an kecurangan Pilkada DKI 
Jakarta berupa penyaluran 
sembako dan politik uang 
untuk memengaruhi pilihan 
warga di Pilkada 2024.

“Ternyata dugaan kami be-
tul, di beberapa tempat ter-
masuk di Pulau Seribu kema-
rin telah ditemukan banyak 
sekali sembako yang siap edar. 
Inilah salah satu faktor yang 
mencederai proses Pilkada 
Jakarta ternyata masih ada 
yang menggunakan dengan 

cara-cara yang curang yaitu 
money politic dan penyeba-
ran sembako di hari tenang,” 
tutur Ahmad Riza.

Selain itu, pihaknya juga 
menemukan penyalahguna-
an surat suara tidak sah yang 
telah tercoblos untuk Paslon 
Gubernur dan Wakil Gubernur 
DKI Jakarta Nomor Urut 3, 
Pramono Anung-Rano Karno.

“Tadi di Pinang Ranti terma-
suk ini kalau teman-teman 
lihat di video, bayangkan ya 
ini video sangat jelas, suara 
tidak sah, tapi dicoblos nomor 
urut? Tiga, berarti ada ke-
curangan,” kata Riza. 

Meski begitu, Riza memin-
ta KPU dan Bawaslu turun 
tangan untuk mengusut temu-
an itu. Baginya, temuan itu 
merupakan bentuk kecurang-
an yang nyata. 

“Kecurangan yang pertama, 
adanya pembagian sembako 
kedua, money politic, ketiga, 
pencoblosan surat-suara se-
belum digunakan oleh KPU 
tapi dicoblos nomor urut? 3. 
Kami minta aparat mengusut 
tuntas, tidak boleh dibiarkan, 
berarti ada oknum yang ber-
main,”tambahnya. 

n (jr)

Falcons membuat poin sku-
ad Garuda bertambah.

Kini Indonesia memiliki 
1135,11 poin. Sebelumnya, 
per 24 Oktober 2024, tim Me-
rah Putih mengoleksi 1118,87 
poin.

Keberhasilan timnas Indo-
nesia tersebut tentunya tak 
terlepas dari polesan pelatih 
Shin Tae Yong. Selama lima 
tahun melatih, Shin Tae ber-
hasil memperbaiki peringkat 
FIFA sebanyak 48 peringkat.

Di ketahui, Shin resmi dikon-
trak PSSI pada 28 Desember 
2019. Saat itu rangking FIFA 
Indonesia adalah 173. Posisi 
ini bertahan hingga Mei 2021 
karena tak ada laga selama 
pandemi Covid-19.

Pelatih asal Korea Selatan 
ini baru menjalani debut di 
Timnas Indonesia pada 25 
Mei 2021. Debut itu tercipta 
dalam laga uji coba melawan 
Afghanistan di Dubai.

Setelah itu Indonesia men-
jalani laga lanjutan Kualifika-
si Piala Dunia 2022. Hasilnya 
sekali imbang dan tiga kali 
kalah. Ini membuat posisi 
Indonesia di FIFA merosot 
hingga ke-175.

Namun, setelah itu, pering-
kat Indonesia terus memba-
ik. Regenerasi yang dilakukan 
Shin membuat performa 
Indonesia perlahan namun 
pasti semakin meningkat.

Apalagi sejak Indonesia 
memulai proyek naturalisasi 
pemain. Performa tim Merah 
Putih kian membaik. Salah 

satu indikatornya, Indonesia 
lolos ke fase ketiga Kualifika-
si Piala Dunia 2026.

Terbaru, Indonesia menga-
lahkan Arab Saudi dengan 
skor 2-0 pada 19 November 
lalu. Ini kemenangan berse-
jarah, sebab sebelumnya 
skuad Garuda tak pernah 
menang atas Arab.

Kemenangan ini, yang 
diawali dengan kekalahan 0-4 
dari Jepang, membuat pering-
kat Indonesia membaik. Kini 
Indonesia berada di tangga 
ke-125 ranking FIFA.

Ini adalah ranking terakhir 
FIFA pada 2024. Pembaruan 
ranking berikutnya akan 
dilakukan pada 2025. Karena 
itu, selama lima tahun ini Shin 
membuat Timnas Indonesia 
naik 48 tangga. n (jr)

tan dan Perikanan (KKP), 
dikutip cnnndonesia, Kamis 
(28/11). Khusus beras, pria 
yang akrab disapa Zulhas itu 
melanjutkan, Bulog memiliki 
cadangan beras pemerintah 
(CBP) hampir 2 juta ton. 
Karena itu, ia mengimbau 
agar masyarakat tidak perlu 
khawatir.

“Stok beras Bulog hampir 

2 juta, sama yang ada di masy-
arakat 8 juta lebih. Jadi aman 
terkendali stabil. Oleh kare-
na itu kita minta kepada 
masyarakat tidak usah khawa-
tir,” katanya.

Semetaraitu berdasarkan, 
Pusat Informasi Harga Pang-
an Strategis Nasional (PIHPS), 
harga bahan pokok cenderung 
naik pada Kamis (28/11).

Harga beras naik ke Rp15.250 
per kg, dari Rp15.200 pada 

minggu lalu. Daging ayam 
naik ke Rp37.700 per kg, da-
ri Rp37.150.

Lalu, bawang merah naik 
ke Rp42.300 per kg, dari 
Rp41.750 per kg. Cabai rawit 
naik dari Rp42.600 per kg ke 
Rp42.850 per kg.

Selanjutnya, minyak goreng 
naik dari Rp20.100 ke Rp20.250 
per kg, telur ayam naik dari 
Rp29.200 per kg ke Rp29.350 
per kg. n (jr)

harus layak dan memiliki 
WC yang layak. Sebab, ia me-
nilai sekolah merupakan pu-
sat pembangunan nasional.

“Sekolah harus bagus, harus 
bersih, tidak boleh ada seko-
lah yang atapnya runtuh, tidak 
boleh ada sekolah yang tidak 
ada WC untuk anak-anaknya,” 

tambahnya. 
Sebelumnya, Presiden Pra-

bowo mengumumkan kena-
ikan gaji guru berstatus Apa-
ratur Sipil Negara (ASN) dan 
guru honorer non-ASN. Guru 
ASN akan mengalami kena-
ikan sebesar satu kali gaji 
pokok. Sementara tunjangan 
profesi guru Non-ASN akan 
naik menjadi Rp2 juta.

“Kita telah tingkatkan ang-
garan kesejahteraan guru yang 
berstatus PNS dan PPPK dan 
guru-guru Non ASN. Guru 
ASN dapat tambahan kese-
jahteraan sebesar 1 kali gaji 
pokok. Guru-guru Non-ASN 
nilai tunjangan profesi diting-
katkan jadi Rp2 juta per bulan,” 
ujarnya.

Ucapan Prabowo ini kemu-

dian disambut tepuk tangan 
meriah dari para guru.

“Bahwa kita walaupun ber-
kuasa sebulan, kami umum-
kan bahwa kesejahteraan 
guru bisa kita tingkatkan,” 
kata Prabowo.

“Karena itu, saya minta tepuk 
tangan untuk bu Menkeu pa-
ling meriah,” tambahnya. 

n (jr)

(28/11). Ia mengakui, ekses 
kontestasi Pemilu 2024 juga 
masih terasa dalam pilkada 
Jakarta, termasuk meny-
inggung soal modal kampa-
nye tiap partai yang habis 
untuk memperebutkan kur-
si RI 1 dan parlemen.

Meski begitu, Mardani yakin 
jika putaran kedua pilkada 
Jakarta digelar maka par-
tai-partai dalam KIM Plus akan 

memiliki modal kampanye 
lebih besar. Apalagi, nantinya 
anggota dari KIM Plus men-
dapatkan tunjangan kegiatan 
reses yang dapat dimanfaat-
kan untuk memenangkan 
RK-Suswono.

“Nah, nanti harus betul-be-
tul semua partai diberikan 
amunisi. Jujur Semua partai 
abis pileg pilpres kemarin tuh 
kalau tanya saya, duit saya 
abis,” ujar dia.

“Kalau putaran kedua nih 

pas reses enak nih kita punya 
kekuatan. Nah jadi yang pert-
ama optimalkan semua anggo-
ta partai yang ada,” sambung-
nya.

Di sisi lain, Mardani meng-
atakan KIM Plus akan me-
nambah aliansi strategis jika 
putaran kedua pilkada Jakar-
ta digelar. “Kalau Dharma-Kun 
kosong Kita amankan, kalau 
enggak kosong kita yang lain,” 
ujar dia.

Sebelumnya, perolehan su-

ara RK-Suswono kalah dari 
Pramono-Rano berdasarkan 
hasil hitung cepat sejumlah 
lembaga cepat.

Pramono-Rano juga telah 
mendeklarasikan diri memen-
angkan Pilkada Jakarta 2024 
dalam satu putaran.

Adapun RK-Suswono di-
usung oleh KIM Plus yang 
berisi belasan partai. Beber-
apa diantaranya; Gerindra, 
Golkar, PKS, Demokrat, hing-
ga PAN.  n (jr)

Terlebih pada survei awal 
yang dilakukan oleh Charta 
Politika, pihaknya hanya men-
dapatkan angka 0,1 persen.

”Sehingga kalau kemudian 
pada hari ini kami memperoleh 
50,07 persen, saya meyakini ini 
kerja keras semuanya,” ujarnya.

Kendati demikian, dia me-
negaskan tidak ada domina-
si dari apapun untuk memen-
angkan pertarungan pilkada, 
kecuali yang mendominasi 
adalah warga Jakarta sendiri.

Berdasarkan hasil perhitung-

an suara (real count) KPU DKI 
Jakarta dan perhitungan for-
mulir model C - KWK di seluruh 
daerah pemilihan Jakarta me-
nunjukkan pasangan Pramo-
no-Rano meraih 2.183.577 
suara atau 50,07 persen.

Kemudian, Saiful Mujani 
Research And Consulting 
(SMRC) mengungkapkan, 
berdasarkan hitung cepat 
dengan data yang masuk su-
dah 100 persen pasangan 
calon gubernur dan wakil 
gubernur Jakarta Pramono 
Anung dan Rano Karno 
(Pram-Doel) meraih sekitar 

51,03 persen suara.
Menurut dia, dari jumlah 

sampel tersebut pasangan 
Pram-Doel mendapatkan 
suara sekitar 51,03 persen 
disusul oleh Ridwan Ka-
mil-Suswono 38,80 persen 
dan Dharma Pongrekun-Kun 
Wardana Abyoto 10,17 persen.

KPU DKI Jakarta telah mene-
tapkan tiga paslon gubernur dan 
wakil gubernur DKI Jakarta maju 
dalam Pemilihan Kepala Dae-
rah (Pilkada) DKI Jakarta.

Ketiga paslon tersebut ada-
lah Ridwan Kamil-Suswono 
(RIDO) nomor urut 1, Dhar-

ma Pongrekun-Kun Wardana 
(Dharma-Kun) dari indepen-
den nomor urut 2 dan Pra-
mono Anung-Rano Karno 
(Pram-Doel) nomor urut 3.

Sebanyak 8,2 juta pemilih yang 
telah ditetapkan sebagai daftar 
pemilih tetap (DPT) Pilkada 
Jakarta 2024 akan mengguna-
kan hak pilihnya di 14.835 
tempat pemungutan suara 
(TPS) pada 27 November 2024.

Adapun rangkaian kampa-
nye Pilkada Jakarta telah 
dilaksanakan sejak 25 Sep-
tember hingga 23 November 
2024. n (jr)

Pa  sangan Andika Perka-
sa-Hendrar Prihadi hanya 
mengumpulkan 41,31 persen, 
masih kalah jauh dari Ahmad 
Luthfi-Taj Yasin yang di 
-endorse Presiden RI Prabowo 
Subianto, meraih 58,69 per-
sen hasil quick count LSI 
Denny JA per Rabu (27/11) 
pukul 20.53 WIB, dengan da-
ta suara masuk 98,29 persen.

Menanggapi hal tersebut, 
Sekjen PDIP Hasto Kristiy-
anto menyalahkan Partai 

Cokelat atas kekalahan yang 
menyesakkan ini. Dia meny-
ebut Partai Cokelat tak sen-
diri tapi bekerja dengan di-
bantu Pj Kepala Daerah dan 
atas perintah Presiden ke-7 
RI Joko Widodo (Jokowi).

“Partai Cokelat ini sudah 
barang tentu adalah ok-
num-oknum kepolisian. 
Cuma karena tidak hanya 
satu, tidak hanya satu tempat. 
Mungkin sebaiknya kita tidak 
menyebut oknum-oknum. 
Tapi ini sudah sesuatu yang 
bersifat komando. Dan saya 

kira pemegang kuncinya ada-
lah Listyo Sigit. Beliau ber-
tanggung jawab terhadap 
institusi yang dia kendalikan, 
yang dia pimpin,” ujar Hasto 
saat konferensi Pers di DPP 
PDIP, Jakarta Pusat, dikutip 
inilah com, Kamis (28/11).

Sementara itu, Ketua DPP 
PDIP Ahmad Basarah meng-
atakan, anomali yang terjadi 
di Pilkada 2024 sangat kental 
dirasakan oleh pasangan yang 
diusung partainya yakni Ai-
rin Rachmy Diany-Ade Su-
mardi di Pilgub Banten. 

Dirinya merasa kaget, in-
tervensi Partai Cokelat juga 
menyasar Airin yang tercatat 
sebagai timses Prabowo Su-
bianto saat Pilpres lalu.

“(Ini) anomali yang perta-
ma, di luar nalar kami. Se-
orang Airin, Ketua Tim Pe-
menangan Prabowo-Gibran, 
sukses memenangkan Pra-
bowo-Gibran di Banten, pa-
da saat dia menjadi calon 
gubernur, harus mengalami 
intervensi kekuasaan untuk 
menggagalkan kemenangan,” 
ujarnya.n (jr)

Prabowo Berikan TV & WC Tiap Sekolah 

PKS Akui KIM Plus Tak Maksimal Usung RIDO

Anak Abah dan Ahokers Faktor Kemenangan Pram - Doel

PDIP Salahkan Partai Cokelat

Sambungan Dari Hal.1

Sambungan Dari Hal.1

Sambungan Dari Hal.1

Tim RIDO Buat Sayembara

Timnas Indonesia Ranking 125 Dunia

Zulhas Pastikan Kebutuhan Pangan 
Stabil Jelang Nataru

Real Madrid Kalah Hattrick

Sambungan Dari Hal.1

Sambungan Dari Hal.1

Sambungan Dari Hal.8

Sambungan Dari Hal.1

JAKARTA RAYA -  Real Madrid 
harus mengakui ketangguhan 
Liverpool setelah kalah skor 0-2 
pada laga kelima Liga Cham-
pions  di Anfield, Kamis (28/11) 
dinihari. Kekalahan yang  dia-
lami tim asuhan Carlo Ance-
lotti ini menjadi yang kali keti-
ga (hattrick) di kancah eropa. 

Pada duel dinihari, gawang 
Real Madrid kebobolan pada 
babak kedua oleh A. Mac Al-
lister (’52) dan C. Gakpo me-
nit ke-76. Sebenarnya, Madrid 
sempat mendapat hadiah 
penalti. Namun, Kylian Mbap-
pe gagal mencetak gol.

Pelatih Real Madrid, Carlo 
Ancelotti  mengakui Liverpool 
pantas menang. Pasalnya, tuan 
rumah punya momentum dan 
dalam performa yang bagus.

“Kami bertahan di babak 
pertama, tetapi kami mem-
buat beberapa keputusan yang 
buruk dengan umpan terakhir. 

Kami bersaing dan berjuang 
sampai penalti. Saya puas 
bahwa tim bersaing dengan 
baik,” katanya, dikutip. 

Pelatih asal Italia itu menilai 
timnya berada di jalur yang 
tepat, kendati gagal raih poin. 
Meski begitu, dirinya akan 
melakukan evaluasi agar 
timnya bisa mengamankan 
kemenangan di laga selanjut-
nya. Masih ada 3 laga tersisa 
di babak penyisihan grup 
Liga Champions.

“Ada hal-hal yang harus di-
tingkatkan, tetapi kami akan 
meningkatkan dan hanya itu. 
Saya tidak menyesali pende-
katan itu. Idenya adalah untuk 
bertahan dengan baik dan 
serangan balik. Kami memiliki 
keunggulan dalam empat atau 
lima transisi. Pendekatan itu 
bagus,” jelasnya. 

Lebih lanjut, eks pelatih Evert 
itu tidak khawatir dengan po-

sisi Real Madrid di klasemen 
sementara Liga Champions. 
Mereka masih punya peluang 
untuk lolos ke knock out atau-
pun play off.

“Pertandingan hari ini tidak 
menentukan karena bahkan 
jika kami menang, akan sulit 
untuk mencapai delapan besar. 
Kami harus mencapai 24 besar 
dan finis setinggi mungkin. 
Kami akan masuk ke 24 besar 
dan bersaing seperti tahun 
lalu,” ujar Carlo Ancelotti.

Real Madrid kini berada di 
urutan ke-24 dari 36 tim di kla-
semen sementara Liga Cham-
pions 2024. Mereka baru kolek-
si 6 poin dari 5 pertandingan.

Kesempatan sang juara ber-
tahan untuk lolos langsung ke 
babak 16 besar sudah tidak 
memungkinkan. Madrid akan 
berjuang lewat babak play off 
yang mempertemukan tim 
dari peringkat 9-24. n (jr)

Kylian Mbappe.
ligaolahraga com
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JAKARTA RAYA-Meski se-
jumlah lembaga telah me nge-
luarkan hasil quick count 
Pil kada Jakarta 2024 yang 
me menangkan pasangan no-
mor urut tiga Pramono Anung 
dan Rano Karno, namun kubu 
dari Tim Pemenangan pasang-
an calon gubernur dan wakil 
gubernur DKI Jakarta nomor 
urut 1, Ridwan Kamil-Suswo-
no (RI DO) mengharapkan 
ma  syarakat untuk menunggu 
ha sil resmi dari Komisi Pemi-
lihan Umum (KPU) DKI Ja-
karta.

"Jadi, yang berhak menyam-
paikan secara resmi bukan 
paslon, tetapi KPU. Jadi, ma-
ri kita bersabar menunggu 
proses perhitungannya, yang 
sudah mulai dilakukan di ke-
camatan dan rencananya akan 
berlangsung selama enam 
hari. Selama itu Insyaallah 
sudah akan ketahuan," kata 

Sekretaris Tim Kemenangan 
Pasangan RIDO, Basri Baco 
saat jumpa pers di Kantor DPD 
Golkar DKI, Cikini, Jakarta 
Pusat, kemarin.

Menurut dia, jangan sampai 
salah satu paslon dari Pilkada 
Jakarta mengklaim pemenang 

di Jakarta. Basri Baco berharap 
semua pihak agar menaati 
aturan sesuai dengan kepu-
tusan KPU DKI Jakarta.

Sekretaris DPD Golkar DKI 
Jakarta itu tak menampik bahwa 
setiap tim pasangan calon pas-
ti memiliki tim untuk menge-

tahui lebih awal hasil suara 
yang masuk. Namun, pasti tak 
lepas dari margin of error.

Kendati demikian, dia ber-
harap jangan sampai adanya 
pihak-pihak atau tim paslon 
lain mengklaim bahwa Pilka-
da Jakarta sudah selesai dan 

dimenangkan dalam satu 
putaran, sehingga dapat meng-
giring opini masyarakat.

"Kami perlu merumuskan 
apa yang disebut dengan hi-
tung cepat (quick count) atau 
'real count' bukanlah perang-
kat resmi perhitungan suara 
karena masih ada potensi 
kesalahan, misalnya salah 
input, salah data, salah doku-
men," kata dia.

Berdasarkan undang-un-
dang, tambah dia yang men-
jadi acuan resmi adalah reka-
pitulasi berjenjang yang dila-
kukan di KPU mulai dari TPS, 
kelurahan, kecamatan, kota 
hingga provinsi. 

Sebelumnya, Komisi Pemi-
lihan Umum (KPU) DKI Ja-
karta meminta warga bersabar 
untuk menunggu proses hitung 
suara Pilkada Jakarta 2024 
rampung pada 16 Desember 
mendatang. (jr)

JAKARTA RAYA - Peristiwa pelanggaran dalam pelak-
sanaan pemungutan suara di TPS 028, Kelurahan Pinang 
Ranti, Kecamatan Makasar, Jakarta Timur, pada Rabu 
(27/11), dimana Ketua KPPS dan petugas ketertiban 
mencoblos sejumlah kertas suara  dibenarkan oleh Ko-
misi Pemilihan Umum (KPU) Jakarta Timur.

”Jadi, terkait kejadian itu memang benar. Kemarin itu, 
yang tadi malam itu, sudah kita periksa. Satu Ketua KPPS 
plus petugas ketertiban di TPS 028, Kelurahan Pinang 
Ranti, Kecamatan Makasar, Jakarta Timur. Setelah kami 
periksa, memang yang bersangkutan mengakui,” kata 
Komisioner KPU Jaktim Rio Verieza di Jakarta, kemarin.

KPU Jaktim, kata dia, telah menindak dua orang petu-
gas yang melakukan pelanggaran dan berbuat curang 
itu dengan memberhentikan tetap Ketua KPPS berini-
sial RH dan petugas Pengamanan Langsung (pamsung) 
berinisial KN.

Rio pun menjelaskan kronologi terjadinya pelanggaran 
dan perbuatan curang tersebut. ”Berdasar pengakuan 
Ketua KPPS dan petugas Pamsung TPS, mereka melaku-
kan secara spontan. Tujuannya, agar laporan partisipa-
si pemilih di TPS tersebut tinggi,” ucapnya.

Rio menampik ada alasan politis seperti arahan khu-
sus dari pihak tertentu di balik tindakan melanggar 
aturan yang diambil oleh kedua petugas tersebut.

”Sejauh yang kami periksa semalam, ini tidak ada un-
sur politis. Jadi, kalau misalkan ketua KPPS itu dia be-
ralasan bahwa, kita hanya spontan saja gitu, hanya 
spontan. Menyuruh petugas ketertiban supaya absensi 
artinya partisipasi (pemilih) meningkat gitu. Itulah yang 
tidak betul. Bagaimana pun itu tidak bisa dibenarkan,” 
paparnya.

Secara keseluruhan, kata dia, ada 19 surat suara yang 
sudah tercoblos untuk pasangan calon nomor urut 3, 
Pramono Anung-Rano Karno. ”Satu surat suara sudah 
masuk ke dalam kotak suara. Sementara 18 lainnya tidak 
keburu ketahuan oleh pengawas TPS,” kata dia.

Tindakan itu, kata dia, sudah masuk kategori pelang-
garan kode etik berat. Karena itu, KPU Jakarta Timur 
mengambil langkah tegas dengan memberhentikan dua 
petugas tersebut. Tidak hanya itu, mereka dipastikan 
tidak lagi bisa mendaftar sebagai petugas penyelengga-
ra pemilu. (jr)

Ketua KPPS di TPS Pinang 
Ranti Jaktim Mencoblos 
Sejumlah Kertas Suara

JAKARTA RAYA-Meski se-
jumlah lembaga survey telah 
mengeluarkan hasil hitung 
cepat (quick count) Pilkada 
Jakarta 2024, namun Komi-
si Pemilihan Umum (KPU) 
DKI Jakarta menegaskan 
tidak melakukan hal itu, me-
lainkan melakukan rekapi-
tulasi manual berjenjang 
termasuk untuk Pilkada Ja-
karta 2023.

”KPU tidak mengeluarkan 
quick count (hitung cepat). 
Kami melakukan rekapitu-
lasi manual berjenjang baik 
tingkat kecamatan maupun 
kelurahan,” kata Ketua KPU 
DKI Wahyu Dinata di Jakar-
ta, kemarin.

Hasil rekapitulasi manual 
inilah yang menjadi dasar 
penetapan hasil penghitung-
an perolehan suara.

Adapun data yang dipubli-
kasikan KPU di sistem infor-
masi rekapitulasi (Sirekap) 
hanya foto hasil perhitungan 
suara (Formulir C Hasil) di 
tempat pemungutan suara 
(TPS). Saat ini foto C Hasil 
dari sebanyak 14.835 TPS 
se-Jakarta sudah terunggah 
100 persen ke Sirekap.

”Yang kami publikasikan 
di Sirekap itu foto C Hasil, 
masyarakat bisa mengontrol 
hasil pemilu, benar atau tidak 
hasil di TPS sama dengan 
yang kami publikasikan,” ujar 
Wahyu.

Dia berharap masyarakat 
bersabar menunggu hasil 
resmi yang akan dipublika-
sikan oleh KPU DKI Jakarta.

Lalu, terkait kemungkinan 
Pilkada Jakarta 2024 putaran 
kedua, Wahyu mengatakan 
tidak pernah memberikan 
pernyataan apapun menge-
nai satu putaran atau dua 
putaran.

Merujuk Keputusan KPU 
DKI Jakarta Nomor 29 Tahun 

2024 tentang Pedoman Tek-
nis dan Jadwal Pemilihan 
Gubernur dan Wakil Gu-
bernur DKI Jakarta Tahun 
2024 adapun perhitungan 
suara dan rekapitulasi hasil 
perhitungan suara dimulai 
27 November hingga 16 De-
sember 2024.

Lalu apabila perolehan 
suara Gubernur dan Wakil 
Gubernur tidak lebih dari 50 
persen untuk ditetapkan 
sebagai Gubernur dan Wakil 
Gubernur terpilih, maka di-
adakan pemilihan Gubernur 
dan Wakil Gubernur Putaran 
Kedua yang diikuti oleh pa-
sangan calon yang mempero-
leh suara terbanyak pertama 
dan kedua pada putaran 
pertama.

Selanjutnya, penetapan 
pemilihan gubernur dan 
wakil gubernur putaran ke-
dua akan dilakukan pada 7 
Januari 2025, diawali pem-
bentukan dan atau pengang-
katan kembali badan ad hoc 
penyelenggara pemilihan 
yakni panitia pemilihan ke-
camatan (PPK) dan panitia 
pemungutan suara (PPS) 
pada hari yang sama hingga 
12 Februari 2025.

Sementara untuk kelompok 
penyelenggara pemungutan 
suara (KPPS) pada 8 Janua-
ri 2025 hingga 12 Februari 
2025 serta pada hari yang 
sama dilakukan pemutakiran 
dan penyusunan daftar pe-
milih.

KPU DKI akan mengumum-
kan daftar pemilih tetap 
(DPT) pada 24 Januari 2025, 
sementara masa kampanye 
dimulai pada 2 Februari 2025 
hingga 22 Februari 2025.

Pemungutan suara nantinya 
dilakukan pada 26 Februari 
2025 dan rekapitulasi pada 
hari yang sama hingga 17 
Maret 2025. (jr)

KPU DKI Tegaskan tidak 
Melakukan ’Quick Count’

Kubu RIDO Berharap Masyarakat Tunggu Hasil dari KPU DKI

JAKARTA RAYA-Pendu-
kung Anies Baswedan (Anak 
Abah) dan pendukung Ahok 
(Ahokers)  dinilai Cagub 
Pramono Anung, berperan 

dalam mendulang suara 

Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) DKI Jakarta.

”Kontribusi dari par-
tai-partai, ormas-ormas, 
relawan-relawan, dan juga 
anak abah dan Ahokers 
tentunya semuanya punya 
kontribusi,” kata Pramono 
dalam konferensi pers de-
klarasi di Jakarta, kemarin.

Dia mengatakan tidak 
mungkin jika dirinya dan 

Bang Doel bisa unggul 
meraih 50,07 persen tan-

pa adanya kontribusi 
banyak pihak.

Kendati demikian, Pramono menegaskan tidak ada 
dominasi dari apapun untuk memenangkan pertarungan 
pilkada, kecuali yang mendominasi adalah warga Jakarta 
sendiri.

Rano KarnoPramono Anung

Basuki Tjahaja Purnama

Anies Baswean

ISTIMEWA

Sekretaris Tim Kemenangan Pasangan RIDO, Basri Baco (tengah) saat jumpa pers di Kantor 
DPD Golkar DKI, Cikini, Jakarta Pusat.

Kontribusi dari partai-partai, ormas-

ormas, relawan-relawan, dan juga 

anak abah dan Ahokers tentunya 

semuanya punya kontribusi.

IST

Anies Baswedan tengah berbincang dengan Cagub 
Pramono Anung.

ISTIMEWA

Anak Abah dan Ahokers 
Faktor Kemenangan 
Pram - Doel

JAKARTA RAYA-Unggul da-
lam versi Quick Count Pilka-
da Kota Depok 2024, pasang-
an Supian Suri-Chandra Rah-
mansyah mengalahkan pa-
sangan Imam Budi Harto-
no-Ririn Farabi Arafiq.

Hal ini menurut Supian Suri 
ini menjadi bukti bahwa bany-
ak masyarakat Kota Depok yang 
menginginkan perubahan.

“Kemenangan ini menjadi 
bukti, bahwa banyak warga 
Depok yang menginginkan 
perubahan di kotanya,” ucapnya.

Dia mengatakan, kemenang-
an dari hasil hitung cepat ini 
merupakan kemenangan ba-
gi seluruh warga Depok.

”Ini merupakan kemenang-
an masyarakat Kota Depok yang 

ingin perubahan, ingin perce-
patan kemajuan,” tuturnya.

Jika memang dirinya ditetap-
kan sebagai wali kota, Supian 
ingin menjadi pemimpin ba-
gi seluruh rakyatnya tanpa 
membeda-bedakan.

Kemenangan ini menging-
inkan kita semua menjadi 
bagian dari keluarga tanpa 
membedakan satu sama lain,” 
tandasnya.

Dia juga yakin hasil real count 
yang dilakukan Komisi Pemi-
lihan Umum (KPU) akan sama 
dengan hasil quick count Pil-
kada Kota Depok 2024.

”Jadi kemenangan ini mutlak. 
Insya Allah, tidak ada hal yang 
kita buat-buat atau apapun na-
manya,” kata Supian Suri. (jr)

Menang Versi Quick Count

Supian Suri : Bukti Warga Depok Ingin Perubahan

ISTIMEWA

Paslon wali kota dan wakil wali kota Depok nomor urut 2 Supian Suri dan Chandra 
Rahmansyah di Cilodong, Kota Depok
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